Revelación nueva de Bertha Dudde

Números de las revelaciones 2420 - 2576

Las anotaciones son interdenominacionales.

No quieren desacreditar ninguna afiliación cristiana ni convencer de otra religión. Estas fuentes cumplen únicamente el propósito de hacer accesible la palabra de Dios - que Él nos da en estos tiempos - a todo el mundo, como es la voluntad de Dios según Su promesa de Juan 14,21.

“El que tiene mis mandamientos y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo lo amaré, y me manifestaré a él.” Juan 14,21

De los 94 libros originales con más de 9000 revelaciones se perdieron los siguientes: Libro con el número 1, 2, 3, 4, 7, 11, 21, 22, 26, 29, 38, 39, 40

Publicado de amigos de la revelación nueva, Hans-Willi Schmitz und Wilhelm Wegers

http://www.bertha-dudde.org/es

La autobiografía de Bertha Dudde

A petición de muchos amigos Bertha Dudde escribió esa autobiografía en 1953:

Desde el 15 de junio de 1937 anoto - a través de la palabra interna - revelaciones recibidas. A petición muchas veces reclamada por mis amigos, doy una explicación corta de la recepción espiritual, una aclaración de mi vida y mis opiniones propias.

El 1 de abril de 1891, nacida como segunda hija de un pintor de arte en Liegnitz, Silesia, he pasado con seis otros hermanos en la casa paterna una niñez armónica.

Pronto conocía las preocupaciones de la vida. El deseo de ayudar a mis padres me hizo realizar la tendencia a ejercer de sastre para ganar dinero. La falta de dinero de mis padres no pasaba y con eso tampoco la preocupación. Así echaba la mano a la familia hasta hace poco.

Los padres permanecían en diferentes confesiones. El padre era protestante, la madre católica. Los hijos fueron educados de forma católica, pero nunca vivimos una presión o un rigor duro referente a la práctica de la doctrina católica, de modo que cada de los niños pudo elegir en toda libertad su creencia en días posteriores.

Yo misma fui religiosa, pero no pude someterme del total a la doctrina católica, aunque respetaba a la iglesia. No me fue posible representar algo externamente lo que no había aceptado por dentro. Así que no seguía yendo a la iglesia, ni escuchaba ninguna predicación, no tenía ningún conocimiento de la biblia, no leía ningún escrito religioso ni mucho más científico y no me afiliaba ni a ninguna secta ni a una doctrina espiritual de cualquier forma.

Quien conoce la doctrina católica sabe que cargo de conciencia se tiene que soportar si alguien intenta salir de ella. Tampoco yo no me he salvado. - Me quedé con la pregunta: ¿Qué es lo correcto y dónde está ?

Rezando el padrenuestro he rogado muchas veces que el SEÑOR me dejara encontrar su reino. Y ese rezo fue escuchado. Fue el 15 de junio del año 1937. Estaba rezando y escuchando a mi interior - me quedé muy silenciosa - en este estado me quedaba muchas veces, porque me sobrevenía a menudo una paz maravillosa y pensamientos que sentía - en el corazón y no en la cabeza - que me daban consuelo y fuerza.

Todavía no sabía que esas palabras me fueron “dadas”. Hasta que un sueño extraño me capté, el cual se reveló después como un sueño verdadero y me hizo anotar estos “pensamientos”. Y también ese día memorable escuchaba en mi interior y me vino una cadena de palabras claras que anotaba. Fue el primer capítulo que me fue dado y que empezaba con las palabras: “En el principio era la palabra! Un tedeum para el Señor del cielo y de la tierra!”

Y entonces vinieron las dudas: ¿Lo has escrito de ti misma? - Acortando, he luchado, he rogado y tenía muchas luchas interiores, pero una y otra vez vinieron esas palabras como un flujo, una revelación de sabiduría ante me asustaba. - DIOS mismo me quitó las dudas, ÉL me respondió y LE reconocí en Su palabra como nuestro PADRE. Mi creencia crecía, las dudas se disminuían y yo recibía y anotaba diariamente.

El contenido de las anotaciones sobresalían mis conocimientos. Expresiones nunca escuchadas o leídas, descripciones científicas y en otro idioma y advertencias fluían continuamente. Y las expresiones cariñosas del PADRE del cielo que nunca había escuchado hasta ahora, fueron el refugio y daban aclaración a todas las preguntas de la vida.

La transmisión de la “palabra” pasa como siguiente: Después de un rezo intenso y un corto plazo de concentración escucho a mi interior. Allí siguen los pensamientos claramente formulados, solitarios y palabras fluidas - cada vez tres o cuatro seguidas - parecido a un anuncio de radio de un informe meteorológico de mar para anotar. Lentamente para que pueda anotarlas cómodamente, se monta una parte de frase tras la otra.

Anoto las palabras en taquigrafía, como después de un dictado sin participar constructivamente o pensando. Tampoco me encuentro en un estado de trance; tampoco formo yo las frases, sino las palabras me asaltan en cierto sentido sin poder captar el sentido del contenido durante la anotación.

Después de días, a veces después de semanas, paso la taquigrafía a copia en limpio sin haberlo leído antes, palabra por palabra sin cambiar ni una sílaba o sin “rectificar”, en ningún caso cambio el sentido del dicho ni tampoco lo ajusto. - La duración de un dictado es más o menos media hora. Quiero advertir que este acontecimiento no permite ningún estado de forzamiento o éxtasis. Todo pasa sobrio y sencillamente sin alguna agitación o influencia de la propia voluntad. En cualquier momento lo puedo interrumpir y seguir escribiendo la revelación después de horas o días que había dejado en medio de la frase. Sin haber leído el contenido anterior, sigue fluyendo el dictado a la pluma.

Mi voluntad es libre de cualquier presión - lo que quiero es servir a la voluntad de DIOS, es decir poder hacer lo que es Su voluntad sagrada.

Me permito decir que fui introducida a la verdad divina como un alumno de primera clase, explicandome expresiones que desconocía en todo los aspectos.

Después de meses encontré la confirmación del recibimiento por otra parte: Me llegó literatura del místico Jakob Lorber proveniente de Estiria. Nadie podrá entender que feliz me sentía leyendo las obras maestras de Jakob Lorber del “Evangelio de Juan” y “La juventud de Jesús”.

Ahora sabía que había otra gente a la que se había dado la palabra del SEÑOR, que DIOS el SEÑOR ha hablado en todos los tiempos con Sus hijos y que seguía hablando, porque el amor y la misericordia eterna del PADRE no pueden hacerlo de otro modo.

En los libros de Lorber reencontré lo que me había dado anteriormente. Muchas veces no entendía las palabras, pero el PADRE celestial me dio explicación con cariño. Misteriosos son los acontecimientos y los procesos que no puedo enumerar en detalle, pero que muestran la condescendencia imaginable y la clemencia de un padre una y otra vez.

Por la falta de una educación general siempre me sentía como una hoja en blanco.

La falta de dinero y tiempo me negaron a leer libros buenos y visitar conferencias.

Solamente conocía el trabajo tenso desde la madrugada hasta la puesta del sol. Pero aún recibía diariamente la atención deliciosa de bienes espirituales, pero sin saber para quién más las recibía.

Que yo aceptaba las palabras sin resistencia se debía al desconocimiento total de la biblia y de los escritos y libros de la enseñanza católica.

Según mi experiencia actual, “un católico o protestante serio” cuyo conocimiento se basa en la doctrina fundamental, estará demasiado dirigido por ella para no levantar protesta y tener reservas ante las palabras de las nuevas revelaciones divinas y para poder acercarse y dejarlas madurar por dentro.

Pero hay algunos científicos de diferentes facultades que están abiertos más y más para los advertencias divinas y que las discursan seriamente con interés. Su interés no vale solamente para la declaración irrefutable del origen de la materia y de su posible disolución, sino también de la explicación de doctrinas equivocadas de diferentes sistemas religiosos y confesiones. En las revelaciones recibidas se ve la causa de la equivocación y se reparte la petición a todos de indicar a cualquier de esas doctrinas falsas por donde se da la posibilidad.

Pero cada uno es libre de adoptar a la palabra del SEÑOR. Pero quien ha entendido el espíritu de la PALABRA DEL PADRE y no trata según dicho, agranda la distancia entre sí mismo y nuestro PADRE del cielo. No sigue las palabras cariñosas que advierten y se somete a la vez forzosamente a la ley y perderá sin remedio la gracia de la misma magnitud en la que menosprecia el mandamiento divino del amor.

Pero por la CLEMENCIA DE DIOS el hombre recibe nuevamente el evangelio y se advierte seriamente al propósito del ser de los hombres. De esa manera el AMOR DIVINO misericordio intenta salvar a lo que se deja salvar - antes del cambio - porque esta época vendrá! Es el tiempo de que todos los videntes y profetas de todos los tiempos advierten - el tiempo del fin del mundo - ahora ha empezado!

Según mis escritos el SEÑOR no diferencia entre Sus hijos - “Venid todos conmigo” - así suena Su llamada tentadora. Bien hecho para los que escuchas a Su palabra y LE siguen. DIOS ama a Sus hijos, ÈL quiere hacerles feliz - aunque no quieren saber nada de ÉL.

Escrito el 22 de noviembre del año 1953

Firmado: Bertha Dudde

El 18 de septiembre del año 1965 Bertha Dudde pudo dejar su caparazón terrenal para volver a la CASA DEL PADRE.

Contenido

2420 - La distancia hacia Dios.... la falta de fuerza.... el declive....

2437 - Signos para fenómenos naturales.... La mención de Jesús en la tierra....

2443 - Educación del niño a la fe y la ayuda de Dios....

2445 - Falta de amor.... La lucha del mundo contra el Evangelio de amor....

2452 - Jesucristo.... el Hijo de Dios....

2454 - Un estilo de vida más humilde en los próximos tiempos.... El destino de cada uno....

2461 - Inmoralidad.... Leyes no escritas....

2473 - Lujuria de carne.... Deseos terrenales.... Actividad de amor....

2474 - Mentira... Verdad... Lucha contra el error...

2475 - Unificación del espíritu con el alma...

2476 - Cambio espiritual... Reorganización... Lucha contra las enseñanzas de Cristo...

2477 - Obra de transformación del alma... Contemplación de Dios...

2478 - Disminuida obra del Espíritu...

2479a - Enseñanzas espirituales... Purísima verdad...

2479b - Enseñanzas espirituales... Purísima Verdad...

2480 - Enfoque mundano.... Solo el amor redime....

2491 - La contestación intelectual de preguntas espirituales....

2494 - Materia y Espíritu....

2495 - Materia y Espíritu.... Creaciones visibles e invisibles....

2501 - El nivel más bajo se nota en tiempos de necesidad....

2505 - "Yo estoy ante la puerta y llamo ..."

2508 - Arrogancia.... Oscuridad.... Rayo de luz.... Verdad....

2510 - La transmisión de la palabra divina por triplicado.....

2513 - Hombres de tiempos pasados.... Responsabilidad....

2521 - Aviso de un suceso.... Transformación mental.... (¿Roma?)....

2522 - La voluntad se valora en actos ceremoniales....

2524 - Falsa interpretación de la Santa Escritura - Herejías

2532 - Mente y cuerpo intentan ganar el alma....

2539 - Amor - Sabiduría - Voluntad y Fuerza.... La esencia de Dios....

2540 - Propósito de la creación.... Alineamiento con Dios....

2543 - El don de predicar.... La intervención divina....

2547 - La preparación de los sirvientes de Dios a su disposición....

2551 - Desprendimiento de los bienes terrestres....

2553 - ¿Descansan los muertos?

2557 - El tiempo después de la catástrofe.... Fuerza y ayuda a través de Dios....

2566 - Falsos profetas.... Comprobad los espíritus....

2567 - Actitud del hombre hacia Dios y relación correcta....

2575 - Ley del tiempo y del espacio en la eternidad....

La distancia hacia Dios .... la falta de fuerza .... el declive ....

B.D. 2420 from 22 de julio 1942, taken from Book No. 33

Se maltratan las leyes divinas y la humanidad únicamente se somete al mundo y entonces a aquel que reino por la tierra. Y como no reconocen al creador del cielo y de la tierra, porque no cumplen Su voluntad y se pone bajo el mando de Su adversario, se acerca a la perdición, porque se aleja cada vez más de Dios y se puede pasar continuamente menos de Su fuerza .... Falta de fuerza significa el declive .... Falta de fuerza le duele indeciblemente al espíritu, lo cual no puede seguir su camino de desarrollo, sino se queda atado, porque sin la fuerza que sale de Dios no puede liberarse. La distancia hacia Dios se valora como una retirada de fuerza, entonces un estado sin vida y que le viene entonces a la conciencia después de haber terminado la vida terrestre. Son tiempos indeciblemente tristes para el espíritu, porque la voluntad equivocada del hombre le deja permanecer en un estado atado, y causa de esta penuria espiritual es la falta de amor .... actividades de los hombres contra las leyes divinas .... Se practica muy poco amor entre los semejantes, pero el egoísmo crece y con esto se fortalece el amor al mundo, y por esto no hay mejora en la tierra, a los hombres no se puede ahorrar la penuria, porque ellos mismos lo quieren así. Y tal tiempos con falta de amor necesitan la intervención de Dios, porque no se presta atención a Sus mandamientos. Dios pide al hombre el amor mutuo, y Él ve en esto también el amor hacia Él mismo .... “Lo que estáis haciendo a uno de Mis hermanos más insignificante, lo habéis hecho para Mi ....” Él mismo llama a todos los hombres Sus hermanos .... Y Él quiere que los hombres en la tierra se traten mutuamente como hermanos. Quiere medir con esto su amor hacia Él. Pero los hombres no escuchan Su voz, no prestan atención a Su palabra y pasan con falta de amor por la pena de los demás. Entonces deben sentir la misma pena, deben cargar con el mismo destino, la angustia debe formar a cada uno para que sea capaz de cambiar, deben aprender a contemplar al semejante como un hermano y servirle. Pero esto sale solo a través de una miseria muy grande en la tierra, y por esto Dios tiene que dejarla caer encima del mundo, para que se despierta amor en los hombres y que se elimine el declive espiritual donde se pueda provocar todavía un cambio de voluntad. Y los próximos tiempos tienen que llevarlo a cabo, los cuales van a venir con miseria indecible, porque de otro modo la humanidad ya no puede encontrar el amor y sin amor estaría perdida por completo. Y se puede esperar en poco tiempo .... Porque los hombres se alejan cada vez más de Dios, y solo a través de una miseria enorme podrán encontrar el camino de vuelta hacia Dios, si todavía no pertenecen ya por completo al adversario de Dios y se mantienen seguidamente en la falta de amor. Pero entonces la hora del juicio ya no está lejos, el día cuando tiene lugar la separación final entre el bien y el mal .... entre aquellos que viven con amor, que reconocen a Dios como su Señor, y los seguidores del mundo, a los cuales les falta cualquier amor ....

amén

Traducido por Bea Gato

Signos para fenómenos naturales .... La mención de Jesús en la tierra ....

B.D. 2437 from 5 de agosto 1942, taken from Book No. 33

No es ninguna casualidad que se aumentan fenómenos naturales que avisan a un destello de la naturaleza porque Dios envía estos avisos por adelantado para que los hombres puedan prepararse para un fenómeno natural extraordinario que sorprenderá de repente y inesperadamente a los hombres y que será seguido por una penuria terrible. El hombre debería enlazar estos avisos con Su la palabra porque Jesú Cristo ya ha mencionado estos tiempos porque quiso avisar a la humanidad de las consecuencias trae su estilo de vida. Y ahora el tiempo ha llegado, ahora los hombres deben prestar atención a los signos que anuncian al suceso .... No deben ignorar nada de lo que se desvía de lo normal.

Dios se proclama a sí mismo o mejor dicho Su intervención al orden de la tierra existente, Él no quiere que vivan los hombres esto sin preparación, como se podrían desarrollarse mentalmente en cuando vean la interacción entre los hechos. Y por eso Dios avisa constantemente los tiempos que vienen y dará el conocimiento de que el tiempo ha llegado que hace falta la intervención divina. Y ahora depende de cada uno de los hombres cómo afronta estas anunciaciones .... Según su creencia ajustará su vida, se conectará con Dios y le ofrecerá su destino .... Estos no están en un peligro grande como los que les faltan la fe en la intervención .... ellos no estarán preparados sino se morirán todos los avisos y advertencias sin escuchar. Y el fenómeno natural será terrible para ellos. Gracias a una fe profunda el hombre tendrá esperanza de que Dios le proteja en cada peligro; pero el no creyente estará sin ningún apoyo si no se someta a un patrón encima de él y se recomiende a su gracia.

DIos manda a heraldos mucho tiempo antes para estimular los pensamientos de la humanidad y las señas se puedan ver por cada hombre que está propuesto de reconocerlas. Estimularań el pensamiento porque no es un fenómeno suelto sino se repiten muchas veces y constantemente para que llamen la atención. No obstante el hombre se forma su propia explicación y esto según su actitud hacia Dios. Tan pronto como relaciona todo estos fenómenos con la voluntad de Dios, presta atención y saca una ventaja , porque se prepara a los tiempos que vienen y será de gran beneficio para su alma.

Lo que Dios ha anunciado a través de Su palabra y escritos se cumplirá irrevocablemente y solamente el momento es incierto para el hombre .... y por eso deben prestar atención a los signos que Dios ha mencionado. Y por lo tanto sabrán que la tierra espera a sacudidas grandes y que la humanidad tiene que contar con una penuria indescriptible .... Y ahora depende de él cómo se forma a sí mismo para aguantar mentalmente estos tiempos .... debe que luchar con la fe y rogar por por una fe fuerte para que no reblandezca ante la destrucción que espera a la humanidad. Y Dios cuidará a cada uno que presta atención a Su palabra y que espera con consciencia a la intervención divina .... ámen

Traducido por Bea Gato

Educación del niño a la fe y la ayuda de Dios ....

B.D. 2443 from 9 de agosto 1942, taken from Book No. 33

Se debe prestar atención de cada aviso de arriba, porque no dirige Su Palabra a la tierra sin un propósito. Tan pronto como el hombre reconozca una conexión entre el cielo y la tierra, y en cuanto pueda relacionar todos los sucesos con un guía mental, la vida terrenal será más fácilmente tolerable para él, así como su estado mental se aumentará, porque entonces tampoco verá su vida sin un fin y propósito, sino es consciente de su tarea. La certeza de que la voluntad divina es crucial para cualquier suceso determina que se someta a esta voluntad, que sea guiado por Él y que se esfuerce por vivir de acuerdo con la voluntad de Dios. Y luego también presta atención plenamente a la voz divina, Su Palabra .... Y así vive una vida consciente ....

El hombre en su ignorancia necesita la Palabra de Dios. Tan pronto como comienza la vida terrenal como humano, carece de toda comprensión, cada conocimiento de las cosas divinas. Primero tiene que ser introducido lentamente en el conocimiento de eso y está siendo explicado por parte del lado humano, siempre que los semejantes mismos estén en contacto con Dios, que anhelan a Dios, y que ellos mismos tienen el conocimiento de las actuaciones y acciones de Dios .... y que ellos creen .... Entonces el niño también será guiado a esta creencia.

Sin embargo, si los demás semejantes no son creyentes y transfieren su incredulidad al niño, este no está dejado en el poder oponente, sino que Dios Mismo se ocupa de él y le ayuda para ganar reconocimiento, formando su camino de vida de tal manera que el pensamiento es estimulado, es decir, que es instruido de manera pensativamente y así puede ser guiado al mismo resultado .... que aprende a creer en un Dios, Quien tiene su destino de vida en la mano .... que aprenda a creer en una determinación, en una tarea que el hombre debe cumplir durante su vida terrenal.

Dios no deja a una persona sin ayuda, no deja a nadie a si solo ni al prójimo incrédulo .... Él ha dado al hombre la comprensión y la capacidad de pensar que también puede llevarlo directamente al camino del reconocimiento si la educación fracasa por parte de los semejantes. Solo la voluntad debe reunir el hombre para estar en la verdad, no debe dejarse llevar, sino que debe volverse activo él mismo. Luego debe pedir saber la verdad y hacer lo correcto .... Entonces Dios Se le da a reconocer y le guía para poder alcanzar su objetivo ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Falta de amor .... La lucha del mundo contra el Evangelio de amor ....

B.D. 2445 from 10 de agosto 1942, taken from Book No. 33

No va el comportamiento de la humanidad conforme con la enseñanza de Cristo porque esta exige la obra de amor, exige una vida el uno para el otro, exige una relación entre los hombres entre sí como la de un hermano a un hermano. Pero los hombres en la actualidad son hostiles entre sí, a menudo externamente unidos entre sí, pero en el fondo del corazón siempre se ocupan solamente por su propia ventaja y consideran a su semejante como oponente porque se siente perjudicado o desfavorecido por él.

La humanidad carece de todo amor, y por eso se opone al cristianismo, en contra de la divina enseñanza de amor, a la que ya no quieren obedecer. Porque practicar el amor significa para los hombres superación, significa una separación de la materia, un aplazamiento de los propios deseos y ganas y un sacrifico de lo que el hombre ama ....

Debe lucharse contra el amor propio, el hombre debe educarse mismo para no ser pretencioso y para poder servir a su prójimo, que le dona, de lo que se entrega. Este es un sacrificio, que solo se puede hacer por amor y, por lo tanto, hay que practicar el amor .... Pero rara vez un hombre hace este sacrifico para su prójimo ....

Cada uno solo piensa en sí mismo y, por lo tanto, la enseñanza de Cristo le parece incómodo para él y está de acuerdo con el plan de los hombres de exterminarla .... donde hay falta de amor se llevará a cabo sin dudar la lucha contra la divina enseñanza de amor. La falta de amor se extiende por todo el mundo y los hombres se superan entre sí en las atrocidades que infligen al prójimo, por lo que todo el mundo ha de ser llamado culpable de los grandes sucesos mundiales que comenzaron solo por la crueldad de la humanidad y que siempre conlleva consigo una mayor falta de amor y, por lo tanto, tiene que ser llamado como actuaciones del infierno o como actuaciones de fuerzas demoniacas.

Y los hombres no reconocen la depresión mental en la que se encuentran. Solo consideran el impacto puramente externo de los sucesos mundiales, pero no ven el estado mental de aquellos que, a través de su gran falta de amor, provoquen que también sus semejantes actúen sin amor. Y hasta que esta situación penosa no sea reconocida, tampoco podrá ser resuelta; a menos que el hombre reconozca la falta de amor como el mal más grande, tampoco se esforzará de vivir en el amor, es decir, dar eso a los demás ....

Y entonces él no aprobará la enseñanza de Cristo, la rechazará, porque el cumplimiento de esta no le brinda ninguna ventaja terrenal. En consecuencia, será su acción .... reprimirá el amor y el resultado será solo un aumento de falta de amor .... Un hombre buscará la destrucción del otro, no conocerá ninguna inhibición y, por lo tanto, se va a superar en dureza y crueldades y, todo el amor se enfriará, y el bajo estado mental se hundirá al máximo, y un mundo sin amor no puede existir, está condenada al hundimiento y con ello todo lo que no busca redimirse a si mismo a través del amor ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Jesucristo .... el Hijo de Dios ....

B.D. 2452 from 20 de agosto 1942, taken from Book No. 33

La divinidad de Jesús es a menudo el objeto de disputa para ser respondida por personas que creen en Él como Hijo de Dios .... Esta pregunta solo puede ser respondida correctamente por hombres que están creyendo; la divinidad de Jesús se les puede explicar, mientras que los hombres no creyentes no pueden reunir comprensión para esto porque no reconocen la existencia de una deidad sabia, todopoderosa y amorosa ni Su obrar. Y entonces les será incomprensible que Dios Mismo, es decir, Su Espíritu, deje que pueda irradiar tanto sobre los hombres y todo lo esencial lo que ha surgido de Él ....

No comprenden que hay una conexión entre el creador y sus criaturas que no se puede terminar nunca. Tampoco comprende que esta deidad que siempre está presente y en cualquier lugar también puede esconderse en toda plenitud en una forma exterior humana .... Que un hombre puede, por así decirlo, ser irradiado a través de Su amor .... Irradiado por su fuerza .... Y que esta persona contiene tanto divino en sí que todo su ser está impregnado por el Espíritu de Dios y que ahora su naturaleza verdaderamente divina lo convierte en un Hijo de Dios.

Y esto seguirá incomprensible para él mientras se mantenga alejado de la enseñanza de Cristo, es decir, mientras no siga el camino que Cristo siguió en la tierra .... El camino del amor .... Porque la sabiduría viene a través del amor .... El hombre amoroso comprende esto de inmediato, no necesita una explicación más larga porque la fuerza de Dios, Su Espíritu, ya obra en él, porque está en el circuito de corriente de la irradiación de amor divino y, en consecuencia, puede comprender el efecto de una vida de amor correcta.

Pero Jesucristo vivió una vida de amor en la tierra, y en consecuencia también estaba en medio de la irradiación de amor de Dios .... Fue atrapado por el amor infinito de Dios, fue irradiado por Su espíritu y una fuerte voluntad lo inundó ....

Pero amor, espíritu, fuerza y voluntad, pero es el Ser de la eterna divinidad .... Entonces Jesús se había vuelto similar como Dios, Él era Su imagen viva, Él mismo era un ser divino, Él era el Hijo de Dios, Quien ya no podría ser considerado como un ser individual, sino que fue plenamente Uno con Su Padre desde la Eternidad, Quien reconoció Su unión con Su Padre, luchó por la unión total con Él y ya había encontrado la unión en la tierra a través de Su vida en el amor...

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Un estilo de vida más humilde en los próximos tiempos .... El destino de cada uno ....

B.D. 2454 from 22 de agosto 1942, taken from Book No. 33

Un cambio muy grande de las costumbres de vida momentánea va a llegar en los próximos tiempos, y los hombres estarán forzados a llevar una vida muy diferente en medio de un desorden y desastre enorme, porque la catástrofe aproximada va a traer las más grandes destrucciones y hace falta un plazo muy extendido hasta de haber establecido el orden viejo. Cada uno de los hombres se tiene que conformar con un estilo de vida muy humilde, no podrá reclamar ningún bienestar, encima estará enfrentado con necesidades y esfuerzos que cree casi no poder soportar. Y ahora se pregunta bastantes veces, por que se le ha dado esta vida dura, y no podrá darse otra contestación que su estado del alma necesita esta prueba. Y si se da esta contestación por sí mismo, intenta adaptarse a las circunstancias más duras, y busca imaginarse una vida más fácil en el más allá, y entonces se hace más aguantable en la tierra, porque solo debe llegar a esta aclaración, que todo está determinado por el consejo sabio de Dios, da igual lo que pase sobre los hombres. Y entonces tendrá un corazón compasivo con los semejantes, va a ayudar cuando se haga posible, y mutuamente, aquellos que creen en Dios y que le buscan, se van a disminuir la miseria. Porque en ellos se encuentra el amor y les ayuda a soportar y sobrepasar todo, porque le transmite al hombre la fuerza divina de Aquel que Él Mismo es el amor. La actitud de los hombres frente la penuria del semejante determina la duración del plazo, en el cual tiene que soportar el mismo necesidades y circunstancias difíciles de la vida en la tierra .... El mismo puede mejorarlo a través de su voluntad a ayudar a los semejantes, porque Dios le da también a Él la oportunidad de llevar a cabo a su voluntad, de modo que Él le ofrece ayuda a conseguir de lo que le haga falta, a que lo pueda dárselo a aquellos que viven en circunstancias penosas parecidas y que llevan una vida muy difícil. No será la inteligencia de cada uno que valga, porque no va a realizar lo importante, porque las circunstancias de la vida han cambiado, y solo la paciencia más grande y la predisposición a sacrificar hace la vida más soportable entre ellos. Porque Dios lo hace depender de esto qué destino cada uno va a cargar. Dios Mismo es el amor, y este amor no quiere el sufrimiento de los hombres, sino su suerte; pero esta suerte no se les puede dar, mientras no reconozcan a Dios como el mismísimo amor. Pero para poder reconocerle, tienen que cambiar su corazón en amor, y el amor se despierta por lo menos por gran penuria y preocupación. Y por esto Dios tiene que mandarlo sobre la humanidad para encender la chispa del amor en el corazón de cada hombre, y en cuanto se aprueba, va a ser considerado por parte de la deidad eterna. Y así podrá conseguir pronto una vida aguantable, si conlleva su parte de disminuir la penuria de los semejantes. Y se le da de verdad muchas posibilidades de dejar hablar su corazón .... Podrá realizar obras de amor de diferentes maneras .... De forma espiritual y terrestre le llegan demandas que sólo debe cumplir para disminuirse él mismo la penuria y hacerse más aguantable la vida ....

amén

Traducido por Bea Gato

Inmoralidad .... Leyes no escritas ....

B.D. 2461 from 30 de agosto 1942, taken from Book No. 33

Una inmoralidad general acompaña el tiempo de la crueldad de los hombres, y esto también es una señal de la decadencia mental de que los hombres ya no prestan atención al sentimentalismo de sus semejantes y, por lo tanto, no se dominan a si mismos frente a ellos. Una humanidad que está sin una educación ética y sin moral profunda va al hundimiento .... Esto es incomprensible para los humanos, ya que consideran la modestia como un accesorio humano y consideran un vivir de todos los impulsos como adaptado a la época. Y se ven fortalecidos en estos puntos de vista por la concepción completamente falsa de que las leyes morales solo impiden que las personas actúen, y por lo tanto, deberían ser abolidos.

Una nación no preservará si no quiere hacerse ninguna ley, que sirve de regla para brindar a las personas un apoyo moral y vivan sus vidas en un marco de un cierto orden social .... Estas son leyes no escritas, pero han sido adaptadas por los hombres hasta ahora, porque todos reconocieron la necesidad y la bendición de tales leyes y las aceptaron sin contradicción por el bien del orden humano ....

Estas leyes son cada vez más olvidadas, o son rechazadas conscientemente por los hombres, porque forman un obstáculo para una expresión de los instintos. Y obviamente se reconoce una disminución del desarrollo mental, porque cuanto más instintivo es el hombre, menos busca a Dios; desea el mundo, es decir, todo lo que crea bienestar para el cuerpo y deja que por el cuerpo se cae la consideración de los demás seres humanos.

Y la consecuencia de esto es que el hombre cae en las fuerzas mentales que han llevado en la tierra una vida de un disfrute desinhibido, satisfaciendo sus deseos y, por lo tanto, llevando una vida pecaminosa. Estas fuerzas mentales tienen una gran influencia en esas personas y las usan de tal manera que el hombre respeta cada vez menos las leyes no escritas, que sin ninguna consideración se dedica a un estilo de vida fácil, que para él no hay límites, sino solo el cumplimiento de sus deseos.

Tal actitud hacia los placeres del mundo nunca conduce al desarrollo espiritual/mental, ya que lo que el cuerpo pide siempre será perjudicial para el alma. Además, una aspiración mental será ridiculizada y burlada, y nuevamente sin ninguna inhibición, porque los hombres han perdido el sentimiento de decencia y buenos modales. Por lo tanto, tampoco se respeta la opinión del individuo, sino que se ve como opuesta y, por lo tanto, descartada y a menudo de la manera más desvergonzada. Pues la inmoralidad y la decadencia mental van de la mano ....

Los hombres hablan de estar informados de todo, pero lo son menos que nunca .... Hablan de progreso mental y, sin embargo, están muy retrasados, porque no comprenden con esto el progreso del alma, sino solo unos pensamientos manipulados e imaginados, que, sin embargo, les parece deseable. Buscan construirse una nueva moral que alimenta un estilo de vida fácil, y se esfuerzan en presentarlo como ideal. Y así se promulgan nuevas leyes y se revocarán las leyes viejas, y en consecuencia la humanidad cambiará y perderá cualquier escala para una virtuosa que agrade a Dios, que debería traer al hombre un progreso de su alma ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Lujuria de carne .... Deseos terrenales .... Actividad de amor ....

B.D. 2473 from 14 de septiembre 1942, taken from Book No. 33

En la lujuria por la carne veis vosotros, los hombres el cumplimiento de vuestros deseos corporales y, por lo tanto, os recogíais en el disfrute terrenal. Pero lo ayuda al bienestar del cuerpo no es muy beneficioso para el alma, porque el alma solo puede desarrollarse progresivamente si no cede al deseo físico, es decir, si renuncia voluntariamente a todo lo que el cuerpo exige que se cumpla .... el hombre debe practicar el amor .... y, por lo tanto, siempre tiene que ayudar a su prójimo en todos los problemas del cuerpo y del alma.

El verdadero amor siempre querrá dar y, por lo tanto, también debe estar listo para obrar el amor cuando el semejante está angustiado. Esta actitud también es decisiva para la maduración del alma. Hasta cierto punta Dios evalúa el grado de amor cuando dos personas se conectan puramente físicamente. En cada situación, el hombre puede tener un efecto educativo y ennoblecedor sobre su prójimo, y la voluntad de este último es decisiva en cuanto así una conexión física es una bendición o no puede ser aprobada por Dios ....

El amor divino, la misericordia y la paciencia sin extremadamente indulgentes con los hombres, y especialmente con aquellos que expresan su debilidad a Dios y Le piden fortaleza .... porque mientras el hombre pertenezca a la tierra, su deseo terrenal es mayor y, por lo tanto, más difícil de vencer.

Pero cuanto más lucha el hombre por reprimir los deseos terrenales, más notablemente le llega la fuerza para resistir los deseos terrenales sin violar el mandamiento a amar al prójimo .... porque el amor es la primera condición .... la persona amorosa solo está interesada en el bienestar de la otra persona y, por lo tanto, hará todo lo que se le requiera, porque el amor siempre es el dador y la persona amorosa nunca piensa en si misma. El amor que da siempre será agradable a Dios y, por lo tanto, el nivel de voluntad de dar es decisivo para el desarrollo superior del alma ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Mentira... Verdad... Lucha contra el error...

B.D. 2474 from 15 de septiembre 1942, taken from Book No. 33

Hay que luchar contra el error porque fue traído al mundo por el que quiere suprimir la verdad. Pero la Verdad es Dios, y el que es de Dios debe permanecer también en la verdad y aborrecer la mentira. La mentira es todo lo que van en contra de la verdad; La mentira es obra de aquel que está más alejado de Dios y que también quiere alejar a la gente de Dios. La mentira es un producto de las tinieblas, rehúye la luz porque no puede permanecer donde brilla la verdad, la luz más brillante del cielo. Y por eso hay que combatir la mentira, porque la mentira es un error a sabiendas que no se puede aborrecer lo suficiente. El que anda en la verdad reconocerá también el error y actuará contra este, porque la verdad no permite que el error camine junto a ella.

Pero el príncipe de las mentiras utiliza todos los medios para impedir que la verdad se abra paso. Viste la mentira de tal forma que es difícil de reconocerla por aquellos que no se esfuerzan exclusivamente por la verdad... Porque la mentira se les presenta como verdad. Y el hombre no la reconoce por lo que es, porque todavía no tiene un profundo deseo de verdad. y así el error se abre paso y se mantiene firme hasta que un fanático de la verdad le declara la guerra... Porque éste reconoce el error como obra del adversario, y lo aborrece... Y como lucha por Dios, también puede esperar el apoyo de Dios, ya que Dios quiere que la verdad sea difundida en el mundo. Porque donde hay falsedad hay tinieblas, y las tinieblas son ignorancia, y las tinieblas deben ser suplantadas por la luz, el conocimiento de la pura verdad debe ser difundido.

Todos los errores que fueron espaciados por el adversario entre los hombres deben dar paso a la pura verdad, y la verdad debe llevar a Dios, Que es la verdad en Sí Misma... Y todo hombre que sirve a Dios debe defender la verdad, debe tener un efecto esclarecedor, debe descubrir los errores e instruir a la gente donde solo se puede buscar y encontrar la verdad pura... Porque el hombre solo puede llegar al conocimiento a través de la verdad, solo a través de la verdad llega a la fe correcta, y solo a través de la verdad el alma puede desarrollarse hacia arriba.

Pero donde la mentira domina el pensamiento del hombre, allí también el hombre mismo es engañado, porque la mentira nunca apunta a Dios, sino que aleja cada vez más al hombre de Aquel a Quien debe volver. Y así el error impide al hombre de su destino, nunca podrá lograr el objetivo que se le ha fijado en la tierra porque nunca se esforzará por lo que es el propósito y el objetivo en la tierra ya que carece del conocimiento al respecto. Donde está la mentira, el adversario tiene el sartén por el mango y el alma está en peligro.

Y por eso Dios entrena a Sus luchadores para que luchen contra la mentira, para que defiendan la verdad y tilden sin piedad al error como producto del adversario. Porque está es la única forma en que la verdad puede ser difundida, cuando la mentira es apartada por la verdad... Pero quien está en la verdad no debe tener miedo de enfrentarse a la mentira, porque es tarea también sacar a los demás seres humanos de la oscuridad del espíritu e introducirlos a la luz brillante... Y estar en la luz significa conocer la verdad pura, porque solo la verdad puede llevar a los hombres hacia Dios...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Unificación del espíritu con el alma...

B.D. 2475 from 16 de septiembre 1942, taken from Book No. 33

Lo más significativo en la vida terrenal es el momento de la unificación del espíritu con el alma. Porque este momento es decisivo para toda la eternidad. El destino del alma está decidido, por así decirlo, su vida eterna está asegurada. Un alma que comienza a unirse con su espíritu ha escapado del adversario de Dios, ha superado la materia, por lo tanto solo se esfuerza por los bienes espirituales y trata de formar la conexión con la chispa espiritual cada vez más íntimamente. Ahora el hombre se ha decidido irrevocablemente por Dios, y ahora también el alma sigue siendo Su propiedad, permanece eternamente unida a Él.

La unificación del espíritu con el alma se produce cuando el cuerpo y el alma ya no tienen intereses comunes, cuando el alma mata los intereses del cuerpo y sólo cede a los intereses del espíritu dentro de ella... cuando el alma sólo persigue el objetivo espiritual, por lo que el cuerpo también detiene su deseo y deja que el alma persiga su objetivo espiritual sin obstáculos. La unificación del alma con el espíritu es, por tanto, el comienzo de un desarrollo espiritual superior, porque el ser humano cumple su tarea rindiendo únicamente tributo al mundo, pero poniendo en primer plano la vida espiritual...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Cambio espiritual... Reorganización... Lucha contra las enseñanzas de Cristo...

B.D. 2476 from 17 de septiembre 1942, taken from Book No. 33

Hasta qué punto el mundo sigue andando en el error se puede ver en la opinión errónea, muy difundida entre la humanidad, de que se puede realizar un cambio espiritual por medio de nuevas reorganizaciones planificadas en el campo religioso. Esta opinión subyace en todos los esfuerzos por intervenir en todas las direcciones espirituales existentes para impedirlas o disolverlas. Y la gente no considera que los esfuerzos espirituales tengan que llevarse a cabo sin ninguna compulsión si se quiere que se sientan muy profundamente en el interior. Tan pronto como se impide la libertad espiritual, es decir, se obstaculiza el esfuerzo del ser humano o se le empuja en una dirección espiritual, no se puede hablar del desarrollo espiritual del hombre, porque esto requiere completa libertad de voluntad. En consecuencia, el desarrollo espiritual nunca puede lograrse de manera esquemática.

El mundo, es decir, la humanidad de mente mundana, tampoco se esfuerza por un desarrollo superior del alma, sino que solo busca deshacerse de lo que ya existe y reemplazarlo por algo nuevo como compensación... Lo nuevo debería, por así decirlo, superar todo lo que ha pasado antes, debe suprimir todas las enseñanzas que se han ofrecido a la gente hasta ahora, y así la enseñanza de Cristo también debe ser suprimida y por lo tanto reemplazada por ideas recogidas humanamente... a través del conocimiento de personas guiadas erróneamente que ahora se supone que quieren espaciar el error entre las personas nuevamente.

La humanidad ya se ha alejado muy lejos de la verdad, pero hasta cierto punto todavía se aferra a las viejas tradiciones que aún contienen verdad... Pero ahora incluso éstos deben ser descartados y lo que se ofrece a la gente como sustituto no lleva ni una chispa de verdad en sí mismo, sino que son ideas de personas de mente terrenal que carecen de cualquier luz y que andan en la tierra en la oscuridad espiritual. Ellos mismos viven en el error y ahora están tratando de difundirlo...

Y encuentran poca resistencia, porque la humanidad misma se encuentra en las más profundas tinieblas, y por lo tanto no reconoce qué es verdad y qué es error. Y mucho menos reconoce que tal cambio espiritual jamás podrá darse, porque la gente trata de suprimir la Palabra de Dios pero ésta es imperecedera y existirá mientras exista la tierra; en consecuencia, la lucha contra la enseñanza de Cristo, que no es otra cosa que la Palabra de Dios, es desesperada, porque Dios nunca permitirá que prevalezca una dirección espiritual, que está dirigida contra la enseñanza del amor divino, y por eso los hombres pueden hacer planes como ellos quieren, no llegarán a un resultado satisfactorio porque ellos mismos actúan en contra de Dios y Su Palabra y por lo tanto tienen que perder todo el tiempo, porque Dios y Su Palabra son imperecederos; pero lo que los hombres permiten que llegue a surgir no perdura y, por lo tanto, debe desmoronarse en sí mismo...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Obra de transformación del alma... Contemplación de Dios...

B.D. 2477 from 19 de septiembre 1942, taken from Book No. 33

Los hombres deben darse cuenta de cuán poco consideran la formación de sus almas y cuán pocos son, por lo tanto, capaces de aceptar las corrientes espirituales y dejar que las afecten. Y la consecuencia de esto es que su andar terrenal no les trae ningún progreso espiritual, y la vida después de la muerte corresponde a esto, es decir, que el alma como ser imperfecto no puede sentir la cercanía de Dios, ni de Su irradiación de amor y así la vida en el más allá es sin alegría, lo que equivale a un estado de agonía, porque sólo la cercanía de Dios desencadena el sentimiento de felicidad, que es el epítome de la felicidad eterna...

Y este tener que prescindir es doloroso, porque es sinónimo de impotencia y una vida sin poder es una vida en la inactividad y no puede realmente llamarse vida. Y no hay otro camino a la contemplación de Dios y por lo tanto también a la fuente de poder de Dios, que el alma tiene que recuperar en el más allá lo que desaprovechó en la tierra... formarse al amor y así a todas las virtudes, que los dejó desapercibidos en la tierra. Solo un alma perfecta puede alcanzar la contemplación de Dios, y por lo tanto todos los errores y debilidades primero deben ser descartados, el alma debe cambiarse, tiene que formarse de tal manera que se vuelva como Dios, porque la contemplación de Dios requiere la unión con Dios...

Esta obra de transformación del alma es fácil en la tierra, porque el ser humano puede hacer todo lo que quiere gracias a la fuerza vital que le llega; y los hombres no la aprovechan para la transformación de sus almas, sino sólo para la actividad terrenal, que es inútil para la vida en el más allá si no consiste en una obra de amor. Solo la actividad, que es al mismo tiempo un servicio en el amor, contribuye a la transformación del alma, y esta actividad amorosa de servicio sólo se suele realizar cuando el prójimo se encuentra en una necesidad.

Pero los hombres ya no prestan atención a las pequeñas necesidades de sus semejantes, y eso hace que Dios manda una necesidad general sobre la humanidad para ayudar, despertar o fortalecer el impulso en ella. Porque sólo el amor activo al prójimo forma el alma humana de tal manera que su estado en el más allá sea feliz, para que sea capaz de poder recibir la irradiación de Dios y que pueda gustar la bienaventuranza eterna en la contemplación de Dios...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Disminuida obra del Espíritu...

B.D. 2478 from 19 de septiembre 1942, taken from Book No. 33

El poder del Espíritu obra constantemente mientras el hombre se siente atraído por Deidad eterna, es decir, mientras desee conectarse íntimamente con Dios y recibir Su gracia. Sin embargo, el poder del Espíritu es igualmente efectivo, porque el deseo en las personas también se expresa de manera diferente. El fuerte deseo por amor a Dios no deja lugar para ningún otro pensamiento en el corazón y, por lo tanto, el Espíritu de Dios también puede llenar el corazón porque se le permite entrar en éste sin obstáculos. Pero tan pronto como el deseo se debilita, es decir, el ser humano lleva pensamientos mundanos en su corazón además del deseo de Dios, se ponen límites a la obra del Espíritu... por lo tanto no puede obrar sin obstáculos y, por lo tanto, tampoco se siente que sea extraordinariamente eficaz.

Pero su obra sigue siendo eficaz, aunque el ser humano presta más atención al mundo que a Dios... Pero una vez que el Espíritu de Dios está activo, los deseos mundanos nunca prevalecerán, porque el ser humano ya no quiere prescindir del don divino y lucha una y otra vez hasta la devoción sin límites a Dios. El alimento espiritual satisface al ser humano mucho más que el cumplimiento por el mundo, y por eso será, quien una vez haya recibido alimentación espiritual siempre tendrá hambre por ella, aunque el mundo con sus tentaciones se pone siempre en primer lugar y quiere debilitar al ser humano. El contacto con el mundo espiritual que se establecerá a través de un íntimo deseo a Dios, es la fuente de la más profunda sabiduría, y una vez que haya bebido de ella, nada más le satisface por completo y, por lo tanto, siempre tendrá sed de esta agua, y tan pronto como tenga sed también será refrescado de la fuente de la vida externa...

Dios no deja en la necesidad espiritual a los hombres que lo anhelan, pero a veces les permite sentir la necesidad para aumentar el anhelo por Él para que el Espíritu pueda expresarse nuevamente con más fuerza, porque Dios sabe del estado de alma de cada persona individual y, por lo tanto, también reconoce la debilidad del alma y el aflojamiento del hambre espiritual, y por eso deja que el ser humano pase hambre a veces para hacerle ver su necesidad, si desprecia la gracia del Padre celestial. Y en tal necesidad el , el niño huye de nuevo al Padre, y establece el vínculo con Él aún más íntimamente. Y el poder y la gracia de Dios fluirán hacia él nuevamente, y no hay límites puestos para la obra del Espíritu...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Enseñanzas espirituales... Purísima verdad...

B.D. 2479a from 20 de septiembre 1942, taken from Book No. 33

Nada en la tierra supera las enseñanzas espirituales que se imparten a los seres humanos desde el reino del más allá, porque solo ellas garantizan la verdad más pura, y solo la verdad ayuda a los seres humanos a madurar sus almas. Si el alma va a cumplir algún día la tarea en el más allá, ella misma debe poseer un conocimiento, que ahora debe transmitir a las almas ignorantes en la tierra como a las en el más allá. Este conocimiento solo puede adquirir si acepta las enseñanzas espirituales que le ofrecen los seres del más allá.

Los seres que transmiten se mantienen firmes en la verdad y, por lo tanto, instruyen a la gente correspondiente a la verdad. Y por eso cada don es sumamente valioso y, por lo tanto, debe ser considerado como una riqueza espiritual, cuyo significado el alma sólo puede apreciar cuando ella misma haya entrado en el reino del más allá y entonces está realizando su actividad. Pues ahora ella reparte lo que posee, es decir, ella sigue transmitiendo el conocimiento que le fue instruido a ella, e introduce las almas a la verdad... una actividad que es una obra de amor y que es indeciblemente feliz tanto para quien la reparte como también para las almas receptoras.

Pero el camino a la verdad sólo se puede recorrer a través de obras de amor, es decir, sólo las obras de amor traen la verdad pura, porque la verdad emana de Dios, por lo tanto tiene su origen en el amor de Dios. Las personas que están desprovistas de todo amor, por lo tanto, están lejos de la verdad, porque los portadores de la verdad en el reino espiritual no pueden encontrar acceso a estas personas, ya que solo pueden comunicarse con aquellas que son capaces de absorber la verdad pura a través de la obra de amor...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Enseñanzas espirituales... Purísima Verdad...

B.D. 2479b from 20 de septiembre 1942, taken from Book No. 33

Y los seres ahora se expresan según la capacidad de amar del corazón. Todo en el reino espiritual sólo busca la difusión de la verdad, porque el reino espiritual es el reino de luz. Pero la tierra y también las esferas que aún están conectadas con la tierra en el más allá son lugares de oscuridad a los que se debe llevar la luz, es decir, se debe difundir la verdad porque el error y las mentiras, es decir, la falsedad inconsciente y consciente tiene la ventaja. Pero la verdad no puede ser llevada arbitrariamente a estas áreas oscuras, sino que la Palabra de Dios, que en sí misma es pura verdad, debe ser acercada a las personas a través de una conexión que se establece desde el amor al prójimo con el reino espiritual, para que ahora pueda propagarse a través de la boca humana. Y esto es necesario ya que la humanidad anda completamente en el error, pero ya no reconoce el error...

El amor divino se busca una persona a quien pueda revelarse, lo que no necesitaría ser nada fuera de lo común, ya que cada ser humano originalmente está destinado de escuchar la voz divina audiblemente. Pero solo unas pocas personas se aprovechan de este privilegio. Por otro lado, esta es la única forma de recibir la sabiduría eterna. Dios como la Palabra se acerca a los hombres para que saquen del Él toda sabiduría. Y Dios es la verdad... La falsedad nunca podría difundirse si Dios Mismo habla a la gente...

Lo que se ha adoptado por los hombres puede estar plagado de errores, pero nunca lo que Dios Mismo lleva a la tierra, lo que surge sin ayuda externa y sola es causado por la actividad mental de un hombre que afirma a Dios, es amable y anhela la verdad. Porque lo que se ha producido a través de la actividad mental presupone fuerza espiritual, y la naturaleza de las fuerzas espirituales depende de la persona misma, si se esfuerza por la Deidad eterna, si demanda hacia arriba y establece contacto con el reino espiritual... o a través de los deseos mundanos y el desamor permite el acceso a esos poderes que todavía están lejos de Dios. Pero Dios, como la Verdad eterna, resiste a esas fuerzas tan pronto como la verdad de una persona se dirige hacia Dios y la verdad...

amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Enfoque mundano .... Solo el amor redime ....

B.D. 2480 from 21 de septiembre 1942, taken from Book No. 33

El enfoque mundano conlleva el mayor peligro para el alma, porque se le impide el esfuerzo espiritual, se le pide la consideración del cuerpo, se le está exigiendo la consideración del cuerpo .... Entonces, la voluntad, el pensamiento y el sentimiento del hombre solo está dirigido a crear todas las comodidades para el cuerpo. Y, en consecuencia, se impide que el alma para esté a la voluntad del espíritu en ella, por lo tanto, lo espiritual se ignora y el alma se detiene en su desarrollo superior o retrocede cuando predomina el deseo corporal y el hombre se orienta más y más al mundo. Porque el reino espiritual nunca será compatible con el mundo terrenal .... Los cumplimientos de los deseos mundanos nunca traerán la salvación al alma, el hombre nunca puede andar arriba y abajo al mismo tiempo, siempre tendrá que hacer una cosa a expensas de la otra. Y la gente no piensa en esto .... Todos sus esfuerzos sirven al bienestar del cuerpo y el alma tiene que sufrir, tan pronto como se cumplan los deseos del cuerpo.

Pero en que error caminan los hombres cuando creen que están cumpliendo con los deberes de Dios cuando realizan ceremonias externas .... Lo que Dios exige de los hombres es una creencia viva en Él Mismo y Su Palabra, que también debe tener como resultado el obrar de acuerdo con la palabra de Dios. Esta palabra enseñas la fugacidad de todo lo terrenal, y da conocimiento del significado y propósito de la vida en la tierra y del estado del alma después de la muerte física ....

La vida en la tierra ahora debe ser vivida de acuerdo con la palabra de Dios para que el estado del alma después de la muerte sea lleno de luz. Y, por lo tanto, todo lo que es terrenal, es decir, perecedero, debe ignorarse y solo el alma imperecedera debe tenerse en cuenta mientras el hombre esté en la tierra. Pero el alma no puede desarrollarse progresivamente mientras el deseo físico le impida unirse con el espíritu dentro de sí mismo. Y esto último solo puede lograrse por obrar en amor ....

El prójimo debe ser considerado más que el propio cuerpo, el hombre tiene que posponer su propio “Yo” y levantarse en el obrar amoroso para sus semejantes .... Sin embargo, quien piense solo en sí mismo todavía está tan terrestre que le resulta difícil separarse de la tierra .... El amor propio es el mayor obstáculo para la altura, porque el amor propio es lo contrario al amor al prójimo, y solo el amor al prójimo es verdaderamente redentor, solo el amor al prójimo significa progreso espiritual para el alma, y solo el amor al prójimo forma al hombre según la voluntad de Dios. Pero cada acción que carece de amor al prójimo es una acción puramente formal, algo externo, que no tiene valor interno y no contribuye en lo más mínimo a la transformación del alma. Solo el amor redime, y si el hombre no practica el amor, su alma se pierde por la eternidad .... Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La contestación intelectual de preguntas espirituales ....

B.D. 2491 from 2 de octubre 1942, taken from Book No. 33

Cada pregunta espiritual será resuelta para el hombre quien se dirige a la Deidad Misma y le pide una respuesta. Pero el hombre debe prestar atención a sus pensamientos, debe persistir en la pregunta mucho tiempo y escuchar hacia a dentro, debe prestar atención a los pensamientos que le llegan y en qué medida le parecen aceptables. Porque la respuesta solicitada se le entrará en la mente que él la sentirá como correcta. Es necesario hacer preguntas porque origina al hombre a ocuparse pensativamente con ellas y solo entonces se le puede llegar una respuesta, porque esta también se le transmite mediante pensamientos. Dios no retiene el conocimiento a nadie, pero mientras el conocimiento no sea deseado, tampoco puede recibirlo.

El conocimiento espiritual solo se puede presentar espiritualmente, tampoco se puede probar y, por lo tanto, no se puede difundir como una enseñanza fija. El conocimiento espiritual debe adquirirse a través de una forma de vida al agrado de Dios, a través de la actitud correcta hacia Dios y la ambición espiritual. Pero entonces los dones divinos, que contienen conocimientos, son ilimitados. Donde la voluntad del hombre está lista para aceptar este don divino, todo el conocimiento se le ofrece al hombre, cada pregunta será contestada que toca problemas espirituales y, por lo tanto, el hombre no debe dejar de pedir el don divino; debería preguntar y pedir, debería escuchar y agradecer por cada respuesta que el gran amor de Dios ahora le brinda.

Recibir la sabiduría divina es una prueba de amor de Dios porque permite que el alma madure mientras esté en la tierra. Y Dios ofrece Sus dones de tal manera que estimulan un mayor esfuerzo. Y Él quiere estimular la sed de conocimiento en el hombre, quiero motivarlo a seguir haciendo nuevas preguntas, por lo que el conocimiento que es ofrecido al hombre por seres espirituales, que llevan a cabo la voluntad divina enseñando, es inagotable.

Contactar a Dios inevitablemente llevará a un aumento del conocimiento, porque Él Mismo entrega la verdad y da mientras los hombres anhelen la verdad, a Su palabra, que hace que el hombre sepa, quién desea saber.

Cada intercambio pensativo con seres espirituales, es decir, cada pregunta planteada, así como la respuesta que le llega de ella corresponde a la voluntad divina, y por lo tanto el hombre puede expandir continuamente su conocimiento, porque esos seres en el más allá siempre estarán listos para responder las preguntas de los hombres y transmitirles bienes espirituales, como es la voluntad de Dios ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Materia y Espíritu ....

B.D. 2494 from 4 de octubre 1942, taken from Book No. 33

Qué es el mundo y su materia .... Esta pregunta ocupa a muchas personas y, sin embargo, no pueden resolverlo en virtud de su razonamiento. Todo lo visible es materia, es decir, sustancia que se ha condensado en forma. Hasta cierto punto, solo se hizo visible a través de la compresión, porque anteriormente era invisible, es decir, sustancia espiritual. La sustancia espiritual es una fuerza que ha surgido de Dios y que, según Su voluntad se convierte en lo que es, tan pronto como Dios pretendía que tuviera una determinada forma.

Esta forma es nuevamente la unión de innumerables sustancias, es decir, una estructura que puede disolverse para liberar cada sustancia si es la voluntad de Dios. Entonces, cualquier forma es destructible, es algo que no tiene una duración eterna, porque es solo la capa de sustancias espirituales que se deben desarrollar más alto y, por lo tanto, no permanecen en la capa para siempre. Esta materia en sí misma es también una sustancia espiritual, es decir, fuerza condensada por la voluntad de Dios, que, sin embargo, también se disuelve y se dispersa constantemente y por las remodelaciones, ella misma después de largos tiempos puede albergarse en una forma. aduro es invisible para el ojo humano, pero que se usa de una forma diferente para permanecer en ella. Entonces, algo espiritual vive en cada forma, un ser que es inconsciente de sí mismo, pero que quiere unirse con los mismos seres

Así que todo lo que es visible es fuerza espiritual que todavía se encuentra en las primeras etapas del desarrollo, mientras que lo espiritual ya más maduro es invisible para el ojo humano, pero que se sirve de otra forma para permanecer en ella. Entonces, en cada forma vive algo espiritual que es inconsciente de sí mismo, pero que busca unirse con los mismos seres para aumentar la fuerza. Porque cada ser lucha por la perfección. Tan pronto como la materia se disuelve, es decir, cuando una forma se desintegra, lo espiritual que se ha liberado se esfuerza hacia la misma esencia, y se une para animar una nueva forma. Este proceso es la base del eterno convertirse y fallecer en la naturaleza, por lo que es la razón del continuo vivir y morir en la naturaleza ...

Las sustancias espirituales pasan a través de toda la creación, en parte aisladas y en parte unidades incontables. Y las formas circundantes también corresponden en su tamaño y tipo. Todo lo que contiene esta materia es espiritual. Pero la materia consiste en tales sustancias espirituales que están al comienzo del desarrollo y, por lo tanto, también pueden ser visible para el ojo humano, porque solo lo espiritual más maduro es invisible. Por lo tanto, todo lo visible debe verse como imperfecto, es decir, algo espiritual distante de Dios que comienza su curso de desarrollo. Lo espiritual que está contenido en ello ya ha pasado por este camino y ya se está esforzándose hacia Dios, por lo que una destrucción, es decir, un fallecimiento o disolución de la forma, es decir, la caducidad de la materia, corresponde a la voluntad de Dios, porque esto permite que lo espiritual sigue tomando su curso de desarrollo ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Materia y Espíritu .... Creaciones visibles e invisibles ....

B.D. 2495 from 4 de octubre 1942, taken from Book No. 33

Espíritu y materia se oponen porque lo espiritual se une mientras que la materia se disuelve. Lo espiritual escapa de la forma y la materia misma se evapora, es decir, sus sustancias se dispersan y se distribuyen en el reino espiritual; de modo que la materia ha tomado el camino de todo lo terrenal, porque está sin existencia, desaparece tan pronto como lo espiritual ya no la necesita. Sin embargo, la voluntad divina de crear crea continuamente nuevas creaciones a partir de estas sustancias espirituales, es decir, el mundo material, es decir, la creación visible para el hombre nunca dejará de existir, porque en esta lo espiritual tiene que recorrer su curso de desarrollo.

Pero también hay creaciones invisibles, es decir, aquellas en las que lo espiritual no necesita una cubierta fija y, por lo tanto, ya no está atado en la materia. Estas creaciones son estructuras espirituales que solo se puede mirar espiritualmente y que solo están habitadas por seres que están en tal grado de madurez que son capaces de mirar espiritualmente. Estas creaciones son diferentes de las del mundo material. Serian declarados inexistentes por los hombres en la tierra porque son intangibles e invisibles para ellos, pero están en la conexión más cercana con el mundo visible. De estos mundos la tierra y sus habitantes son influidos espiritualmente para superar la materia como tal y ponerse en un estado que es posible alcanzarlo independientemente de la materia.

Lo que desde el reino espiritual llega a la tierra, siempre señalara separarse de la materia, es decir, buscar la unificación con lo espiritual maduro y despreciar la materia como inútil porque es transitorio. Porque la lucha por la materia hace que el hombre sea incapaz de mirar ese reino espiritual y, por lo tanto, tampoco puede pasarse en un mundo invisible. El mundo material es un mundo de lucha, el mundo espiritual es un mundo de paz ....

La materia está formada de sustancias espirituales que aún no han registrado ningún curso de desarrollo, pero ahora están comenzando a hacerlo, es decir, que Dios las asigna una tarea, a saber, para servir como una cobertura para lo espiritual ascendiendo hacia arriba mientras sea necesario.

Pero fundamentalmente es la materia una fuerza que una vez emanó de Dios, que la voluntad divina convirtió en forma para redimir lo espiritual caído a través de ella ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

El nivel más bajo se nota en tiempos de necesidad ....

B.D. 2501 from 8 de octubre 1942, taken from Book No. 33

El estado espiritual más bajo saldrá al día aún más fuerte cuando llegue una miseria generalizada sobre los hombres y cuando la huida a Dios sería lo único que les prestaría ayuda. Pero aquel camino no van a pasar, porque les falta la fe en un Dios lleno de amor y de gracia. Y solo esta creencia les deja a aguantar lo peor. Pero donde falta la creencia allí va a reinar un caos total .... miedo y preocupación van a atormentar a los hombres, aquellos que no conocen a un poder superior que está cerca de ellos. Los hombres temen por sus vidas, y nadie puede ayudarles .... pero en Aquel que les podría ayudar no piensan. Vuestros corazones están vacíos, y vacío vuestro espiritu, solo verán los terrores y penas terrestres, verán a sus alrededores como se deshacen, ven como sus bienes se destruyen y no tienen consuelo, ninguna esperanza y ninguna explicación para su desgracia terrible que les toca, porque no conocen la necesidad de aquello que sacude su mente entera. Van a dejar a sus semejantes sin ayuda en su miseria, porque solo miran de salvar sus propias propiedades y salvar sus vidas. Y se verá que lejos están de Dios, como sólo rezan con sus labios si le llaman a Él o llevar a Su nombre en la boca sin pensar seriamente en el creador para someterse a Él y Su gracia, solo lo harán muy pocos, y los semejantes se burlan de estos pocos. En las lejanías les falta cualquier creencia en un creador omnipotente lleno de amor. Solo conocen al mundo que está a punto de derrumbarse .... Y el estado muy bajo de los hombres se ve claramente, porque sólo dependen de su vida terrestre y no piensan en su alma y la vida después de la muerte. Temen perder su vida y están muy preocupados por esto, pero no piensan en su penuria espiritual que es mucho más amarga en sus consecuencias en el más allá que cualquier destino aún más pesado en la tierra. Pero aquella miseria es inevitable, porque sin esto el estado bajísimo espiritual no se va a eliminar, pero Dios piensa en estos pocos que Le encuentran durante esta miseria y van a ser salvados para siempre ....

amén

Traducido por Bea Gato

"Yo estoy ante la puerta y llamo ..."

B.D. 2505 from 11 de octubre 1942, taken from Book No. 33

Y si el hombre hablara con lengua de ángel para divulgar la Palabra de Dios, él chocará con resistencia y no encontrará fe. Pero por eso no os aflijáis vosotros, los que os entregáis a esta tarea. Tened en cuenta que combatis por Mí, y por eso recibís también heridas por Mí. Además tened en cuenta, que tampoco Yo hallé buena acogída en la tierra, que tampoco Mi Palabra podía convencer a la humanidad, y por eso será Mi Palabra siempre y constantemente motivo de discusión, y a causa de Mi Palabra se enemistarán los hombres. Yo quiero llevar la paz entre los hombres, pero ellos no aceptan la paz. Yo quiero ofrecerles un saber comprensible, pero no Me hacen caso, sino que hostilizan a Mis representantes. Y de ahí que no puedan participar en los dones que Yo les ofrezco desde arriba, a pesar de que los necesitan sumamente. Yo soy la Palabra, y bajo a la tierra. Yo quiero ofrecerme a los hombres, pero ellos no Me reciben. Estoy delante de la puerta y llamo, pero no Me abren. Y en sus corazónes es noche, no ven la luz que quiere ilumínarlos, ellos se encierran, no admiten el rayo de luz que quisiera penetrar, y por eso permanecen en la oscuridad. Y de estos hay muchisimos, que no reconocen más Mi Amor rechazando también a Mis servidores en la puerta, que quieren llevarles el obsequío de su Señor. ¡Que desgracia, qué indecible misería hay entre la humanidad, que en su ceguera se espantan aún de la luz; y qué gran esfuerzo y paciencía se requiere para abrir los ojos a estos ciegos. Y allí donde Mi Amor no lo lleva a cabo, tiene que intervenir Mi Poder. Las Palabras de Amor no las oyen los hombres, mas la voz de Mi Poder tienen ellos que percibir, pues de esta voz no pueden huir.

Yo soy la Palabra y quiero que los hombres la escuchen, la obedezcan; Yo quiero manifestarme a ellos, y por eso, si no estiman y acatan Mi Revelación, que Yo les diríjo por boca del hombre, de ese modo deben percibirme a Mí Mismo, y Mi Voz resonará potente. Yo hablaré a través de las fuerzas de la naturaleza, y Yo Me obtendré por fuerza la atención, porque a esta Palabra nadíe puede cerrar su oído. Vosotros hombres no creéis que Yo Me revelo, vosotros no creéis que Yo soy el Señor sobre todas las fuerzas y poderes en el Cielo y en la tierra, vosotros sólo creéis lo que se os puede terrenalmente demostrar y lo que queréis creer de ello. Y porque vosotros mismos estáis lejos de Dios, desmentis que Dios pueda estar cerca a uno de vosotros y se revele a él..Pero sí, olvidáis que Yo os puedo suministrar la prueba en todo momento de que soy Yo quien determina cada una de las leyes naturales y que su fuerza es en verdad tan grande, que todo le es posible. Y así tengo Yo que darme a conocer a vosotros en esta obra de destrucción, pues nada sucede por casualidad, y lo que sucede, sucede por Mí. Ningún hombre es capaz de impedir esta Mi Voluntad, y ningún hombre es capaz de detener un suceso que está decidido desde la eterndiad, porqué Yo sé desde la eternidad sovre la voluntad invertida de los hombres, sobre su pensa deformado y su craso rechazo de Mi Palabra. Yo sé desde la eternidad sobre el nivel espíritual más bajo de los hombres y dírijo antes todo medio para elíminarlo, però si cada medio fracasa, vengo Yo Mismo en los elementos desencadenados y hablo a los hombres, y el que todavia no hace caso,, ese está perdido por tiempos eternos.

Amen

Traducido por Pilar Coors

Arrogancia .... Oscuridad .... Rayo de luz .... Verdad ....

B.D. 2508 from 12 de octubre 1942, taken from Book No. 33

Una oscuridad profunda pesa sobre la humanidad, y la señal de esto es un pensamiento erróneo y arrogancia. Quien es de mente arrogante no prueba si está en la verdad y, por lo tanto, y si está equivocado, no hace nada para liberarse de ello. Quien busca, encuentra .... pero quien cree que es infalible no busca la verdad y, por lo tanto, nunca la encontrará. Poseer la verdad significa caminar en la luz, pero el error es oscuridad. Es por eso que Dios ocasionalmente enciende una luz para que rompa la oscuridad y los beneficios de un rayo de luz se muestran en los hombres, es decir, la verdad pura se ofrece a un hombre desde el reino de Aquel, Quien en Sí Mismo es la verdad .... y donde está la verdad, el error se reconoce como tal .... la luz brilla intensamente en la oscuridad ....

Y ahora el hombre es libre de permanecer con la verdad o de volver al error, es decir, hundirse nuevamente en la noche del espíritu. Pero la mayoría de los hombres huyen de la luz .... la verdad .... no quieren dejar de lado lo que poseen como propiedad intelectual, aunque contradice la verdad porque son de mente arrogantes y no quieren reconocer nada lo que está por encima de su conocimiento.

Y es por eso que es tan difícil de llevar la verdad a los hombres. Si probarían todo con la mente infantil, considerando todo y luego aceptar lo que resiste su prueba, entonces su conocimiento estaría mucho más cerca de la verdad. Pero así, cada portador de la verdad es hostil, por el sentimiento instintivo de que su conocimiento es mayor, y por lo tanto, la humanidad permanece en la oscuridad, hace que la luz se apague, porque rehúye de ella.

Y aunque Dios siempre enciende una pequeña luz que debería brillar para la humanidad, ella no reconoce su bendición y la pasa de largo descuidadamente o solo está ansioso por oscurecer su resplandor brillante. El rayo de luz es una bendición para los hombres que desean caminar en la luz y también reciben agradecidamente este beneficio, pero solo hay unos pocos de ellos, principalmente son aquellos hombres que carecen de conocimiento mundial, porque el conocimiento mundial también es una lámpara que les parece lo suficientemente brillante .... pero no es capaz de atravesar la oscuridad de la noche.

Pero debido a que creen que tienen una luz, no desean iluminar su estado espiritual, por lo que la humanidad sigue andando en la oscuridad, lo que tiene un efecto enormemente doloroso ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

La transmisión de la palabra divina por triplicado .....

B.D. 2510 from 13 de octubre 1942, taken from Book No. 33

El evangelio se tiene que proclamar por todo el mundo, se tiene que hacer comprender a toda la humanidad la doctrina del amor, y eso pasa de diferentes maneras. Aquellos que fueron enseñados por Dios se les llama primero para enseñar a los semejantes para pasar la doctrina recibida ..... de proclamar el evangelio a los que quieren aceptarlo. Es una misión bendita preocuparse de la salvación del alma de los semejantes, enseñarles la voluntad divina y animarles para trabajar en el bien del alma. Y esa tarea Dios lo pide de cada uno del que Él fue su maestro. Y Dios siempre enseña a los hombres que le abren voluntariamente sus corazones, y Él les predica su evangelio y que reciben por la voz interna. Y este evangelio no se diferencia del tradicional enseñado de la Sagrada Escritura ..... Y es otra forma de recibir la palabra divina y otra vez (se) contiene el amor, el amor hacia Dios y los semejantes y (aquel) que la quiere recibir con fe. Y de hecho cada hombre tiene la posibilidad de ser enseñado en el evangelio mientras tenga el anhelo a la palabra divina dentro de sí mismo por una creencia auténtica. El lo va a entender, porque la voluntad de meterse en la sabiduría divina ayuda a recibir consciencia y contemplar la palabra divina como cual, y por eso el puede ser enseñado por Dios mientras lea la escritura sagrada con creencia y hambre y no solo reciba la palabra, sino intenta entender seriamente la palabra. Igualmente se puede pasar la palabra divina al hombre espiritualmente, pero este camino solo saben pocos, pero es el camino más fácil de superar para cada uno. Es la mediación directa en forma de pensamientos, una transmisión de palabras divinas, del evangelio, a través de pensamientos al hombre, pero se supone la recepción voluntaria del hombre. Si el hombre desea estar enterado en los secretos de la doctrina divina del amor, siempre se lo pasará el evangelio de una u otra forma, porque es la voluntad de Dios que la humanidad sea enseñada y se mueva en la verdad .....

Amén

Traducido por Bea Gato

Hombres de tiempos pasados .... Responsabilidad ....

B.D. 2513 from 16 de octubre 1942, taken from Book No. 33

En periodos infinitamente largos la tierra sea desarrollado de tal manera que puede ser el hogar de innumerables seres vivos y por lo tanto cumple con su tarea real, ser el lugar educativo de lo espiritual .... En ese tiempo de desarrollo, los seres vivos eran todavía de un tipo diferente, estaban igualmente adaptados, por así decirlo, a la tierra en su estado de desarrollo, en la medida en que un ser vivo tuvo una oportunidad de vivir.

Las etapas de desarrollo eran muy numerosas y sólo a partir de un cierto estado la tierra podía contener seres vivos en su superficie. Pero cuanto más avanzaba en su desarrollo, más numerosas se volvían esos, y así el desarrollo aumentaba, tanto en la forma exterior de la tierra como en los seres vivos que fueron asignados a la tierra con el propósito de un desarrollo superior.

Se ha necesitado un tiempo increíblemente largo, pero este curso de desarrollo tuvo que ser porque lo espiritual tenía que probarse dentro, en y sobre la tierra en el estado atado, lo que significaba cualquier obra de creación para lo espiritual. En ese tiempo de desarrollo lo espiritual había pasado la prueba, podía convertirse lentamente en un ser vivo. Las condiciones de vida eran significadamente más difíciles, pero se mantuvo firme y poco a poco se convirtió en una especie de humano, que sin embargo era muy diferente de los hombres del presente.

Seguía siendo un ser dirigido, es decir, actuaba según su instinto, seguía siendo guiado hasta cierto punto sin que el albedrio libre y la comprensión fuesen propios de él. Era un ser que parecía similar a la forma externa de un ser humano, pero que se encontraba en el escalón del mundo animal, que se movía según la ley natural divina y, por lo tanto, hacía todo instintivamente sin ser consciente de sus acciones. Este ser aún no tenía que responsabilizarse por sí mismo, aún vivía su vida según la ley del deber, impulsado por las inteligencias que lo dominan, que de nuevo se expresaron en esos seres según la voluntad divina.

Estos seres vivos todavía correspondían al diseño primitivo de la superficie de la tierra, pero contribuyeron en cierto modo al desarrollo posterior de la tierra al pro generarse y a través de su actividad inconsciente aceleraron la transformación de la superficie de la tierra, de modo que se volvió cada vez más adecuada para albergar también seres vivos de un avanzado estado de desarrollo, hasta entonces, los primeros hombres dotados con libre albedrio y capacidad de pensar, se les asignó esta tierra para la permanencia. Podían aprovechar todo lo que hay en la tierra y, instruidos por Dios Mismo, vivir o deberían llevar una vida consciente, que era el verdadero significado y propósito de su encarnación en la tierra.

Pero ahora el hombre tenía que responsabilizarse ante Dios por sus pensamientos y acciones. Había alcanzado un cierto nivel de madurez donde era capaz de llevar una vida según la voluntad de Dios, y de acuerdo con esta capacidad ahora también era responsable de cómo aprovechaba su vida, ya que era completamente libre de aprovechar todos sus dones, pero también se le fueron presentado las consecuencias de su vida en esta encarnación en la tierra y ahora podía usar su libre albedrio ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Aviso de un suceso .... Transformación mental .... (¿Roma?) ....

B.D. 2521 from 22 de octubre 1942, taken from Book No. 33

Tendréis que dar mucho de vuestro bien espiritual, que aún no estáis caminando en la verdad, porque llegará un momento en que veréis un gran colapso que os pareció indestructible. Veréis que la obra del hombre no dura, aunque ha sido capaz de mantenerse durante mucho tiempo. Os parecerá incomprensible que tendrá lugar un acto de destrucción por la voluntad divina, lo que también significará un gran cambio espiritual que sacudirá el pensamiento de los hombres que creen que están en la verdad. Y no encontrarais otra explicación de que Dios obviamente quiere mostraros que estáis en el error. Este error ya está muy arraigado en vosotros para poder libraros de este fácilmente, y es por eso que Dios quiere ayudaros ....

Él quiere demostraros que todo tiene que ceder ante Su voluntad, incluso lo que tuvo que retirar Su voluntad donde la voluntad humana se oponía. Y, por lo tanto, no obstaculizó una obra que no correspondió a Su voluntad. Pero Su voluntad fue respetada y cumplida en secreto, independientemente del mundo y, por lo tanto, poco conocida, pero resistiendo la influencia hostil.

Pero la humanidad encontró placer en esta estructura que mantuvo su pompa y esplendor y encontró muchos seguidores. Pero una vez esta obra también llega a su fin y este final llegará obviamente para todos ....

Un edificio que se considera indestructible se balanceará, habrá un suceso que reclamará victimas en todos los sentidos. El pensamiento de los hombres será sacudido por esta intervención de Dios. Pero Dios quiere demostrarle a la gente que todo desaparece lo que los hombres construyeron y que se mantiene lo que persiste lo que viene directamente de Dios. Quiere señalar a los hombres que están equivocados, para que se vuelvan receptivas para la pura verdad. Y mucha gente se sorprenderá de la revolución catastrófica, cuestionarán la credibilidad de lo que se les fue enseñado anteriormente porque el colapso les quita toda creencia.

Y este suceso ya no está muy lejos, y todo el mundo participará en esto y, en la medida en que creen, verán una señal obvia lo que Dios envía a los hombres para la salvación de sus almas ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

La voluntad se valora en actos ceremoniales ....

B.D. 2522 from 24 de octubre 1942, taken from Book No. 33

Dios considera a los hombres según su creencia .... Esto se debe entender de tal manera de que los hombres hacen que sea su propiedad intelectual lo que su creencia les enseña y por lo tanto también cumplen con todo lo que les exige la creencia. En este cumplimiento, Dios evalúa la voluntad del hombre, que entonces es bueno, cuando se inclina hacia Dios .... El hombre quiere hacer lo que agrade a Dios, lo que le enseña la fe. Y si esta voluntad dirigida hacía Dios determina su pensar y actuar, esto también agrada a Dios, aunque el hombre no esté en la verdad, es decir, que fue instruido en una creencia falsa.

Es por eso que las personas también serán bendecidas ante Dios, que carecen de la fe correcta, si solo se esfuerzan por un estilo de vida que es correcta ante Dios y siempre hacen lo que les parece correcto ante Dios. Siempre se les da la oportunidad de aceptar la creencia correcta, porque siempre se les acercará la pura verdad. Pero si cree que no puede aceptarla debido a que él mismo cree estar en la verdad y, no obstante, si llevará un estilo de vida recto a agradable a Dios, esto será reconocido ante Dios, porque el hombre quiere lo bueno, porque quiere cumplir la voluntad de Dios. Y así cada acción que realiza se evalúa según su voluntad .... Y cada ceremonia que en sí es completamente inútil se convierte en un acto que agrada a Dios por la voluntad de servir a Dios con esto.

De modo que el hombre puede lograr el agrado de Dios a través de cualquier acto cuando lo realiza para la gloria de Dios, cuando crea servir a Dios con esto, aunque el acto en sí no tiene un valor más profundo. Por otro lado, cierto acto ceremonial no tiene valor sin no se basa en esta voluntad dirigida a Dios. Y de la misma manera puede luchar una persona por dios con toda su voluntad sin tal ceremonia, y esta voluntad es tan valorada por Dios, que aquel hombre incluso puede estar mucho más cerca de Dios, que ignora todas las externalidades, pero que conscientemente quiere servir a Dios.

Pero, así como es la fe del hombre, también aparecerá el obrar de Dios en él, porque Dios no permite que la fe del hombre se avergüence mientras no esté dirigida contra Dios. Pero es falso suponer que solo aquel hombre vive al agrado de Dios, quien cumple estrictamente todas las externalidades.

Nada reconocible externamente decide el valor correcto ante Dios, solo la voluntad por si sola que Dios reconoce, sin importar si el hombre realiza acciones que le son requeridos por la creencia ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Falsa interpretación de la Santa Escritura - Herejías

B.D. 2524 from 26 de octubre 1942, taken from Book No. 33

Los hombres interpretan mal muchas Palabras de la Santa Escritura y por eso caen en un error, en un saber que está muy lejos de la Verdad, pues a causa de esa falsa interpretación han resultado enseñanzas que siempre fueron propagadas de nuevo de hombre a hombre, de tal modo que el error se extendía cada vez más y siempre fue más difícil reconocerlas como error. Dios daba Su Palabra siempre a los hombres así como correspondía a su estado mental, y siempre era inteligible para aquel que quería entenderla bien. Pero tan pronto como el hombre trataba de examinar a fondo Su Palabra intelectualmente, tan pronto como el hombre trataba de averiguar el sentido de forma investigadora, sin la voluntad profunda de formarse a sí mismo, es decir su alma, a través de la Palabra divina, se les hacía a los hombres, esa Palabra, muy difícil de comprender así, los pensamientos se confundían.

Bajo tales suposiciones han nacido doctrinas que afean y desfiguran la Palabra divina, en eso de que no coinciden con aquella que en la tierra predicó Jesucristo. Es cierto que se cita la Palabra de Dios, sin embargo, puesta en otro sentido completamente diferente, y la humanidad ahora no comprende Su Palabra conforme a su propio sentido, sino que las explicaciones humanas han alterado el sentido, y por consiguiente ha sido deformada la Palabra divina, y deformada otra vez se la declaran a los hombres por la Palabra divina, los que ahora no admiten ninguna otra cosa más y completamente fanáticos abogan por esa Palabra afeada y es sumamente difícil llevales la pura Verdad y convencerlos de que sostienen algo meramente humano, de que cultivan y rinden culto a la pura obra humana y esa obra humana es inconstante. Antes de que ellos mismos no lleguen a esa convicción, pondrán la Verdad como error también, y para los representantes de la Verdad será muy difícil ponerse en contacto con ellos, pues no serán accesibles a ninguna instrucción al respecto de esto, ellos mismos se pondrán como guardianes de la Verdad y no admitirán ninguna instrucción, quienes creen erroneamente que les viene del reino de las tinieblas. Y así disputa la luz con las tinieblas, pero sí, la luz no es reconocida como luz, mientras que no se abra paso entre los hombres la ambición seria a la Verdad y como escamas se les caerán de los ojos, de que ellos sólo han dado crédito a las herejías. Y entonces hay aún tiempo para todos los hombres, que se creen insignificantes e ignorantes frente a Dios, pues a ellos se les concederá la Gracia de que lleguen al conocimiento, porque ahora no se oponen con su voluntad ya más, sino que ansiosos aceptan la Verdad, la que ahora reconocen también como Verdad.

Amén

Traducido por Pilar Coors

Mente y cuerpo intentan ganar el alma ....

B.D. 2532 from 1 de noviembre 1942, taken from Book No. 33

La mente y el cuerpo tienen una cosa en común: quieren ser dueños del alma, que buscan formarla, pero de diferentes maneras. El cuerpo busca formar el alma según el mundo, porque para el cuerpo el mundo parece ser el único objetivo para que vale luchar y, por lo tanto, busca transferir sus deseos al alma.

La mente, por otro lado, tiene otro objetivo deseable; Ella quiere ganar el reino mental y busca formar el alma correspondiendo a este reino, por lo tanto, intenta formar el alma de una manera diferente .... de acuerdo con la voluntad divina. Por lo tanto, la voluntad divina se opone al deseo del cuerpo ....

El cuerpo anhela la materia, mientras que la mente está completamente alejada de la materia .... Su voluntad y aspiración solo está dedicada a la aproximación a la Deidad eterna, solo conoce un deseo, la unión con Dios y el estado permanente lleno de luz. Entonces busca determinar el alma, de unirse a su deseo, busca inducirlo a la misma voluntad, atrae el alma hasta cierto punto a sí misma y así lo aleja del mundo, lo que significa que el cuerpo abandona sus deseos, es decir vencer la materia, el mundo, que es lo opuesto al mundo mental.

Si la mente logra ganar el alma para el reino mental, entonces el alma ha aprobado la prueba de la vida en la tierra, porque significa dirigirse a la voluntad de Dios y un alejamiento de que es el dueño del mundo. El cuerpo todavía pertenece a este mundo, pero si se une al deseo del alma, de buena gana cede, si quiere unirse a la mente, también las sustancias mentales de la cuales consiste el cuerpo han madurados para la siguiente formación, y reducen el curso de desarrollo en la forma mucho más rápido porque han renunciado a su resistencia.

La mente en el hombre ha superado al cuerpo, y este se ha declarado vencido ....

El cuerpo ha dejado el alma a la mente, entonces la mente ha tomado posesión del alma por completo, el alma se ha unido con la mente. Y ahora todo pensar, sentir y querer será determinado solo por la mente, y debe ser correcto, porque la mente en el hombre es parte de Dios y ella siempre determinará el alma en el pensar y hacer lo que corresponde a la voluntad divina. Y este es el estado por el que el alma debería luchar .... En la unión con la mente, hacia Dios y lograr la unificación con Él para buscar y encontrar la dicha eterna en la contemplación de Dios ....

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

Amor - Sabiduría - Voluntad y Fuerza .... La esencia de Dios ....

B.D. 2539 from 5 de noviembre 1942, taken from Book No. 33

Lo que se presenta a vuestros ojos, Dios lo ha creado con gran amor. Lo ha dejado surgir con el propósito más sabio .... Su voluntad se hizo activa y Su fuerza se expresó en el surgimiento de la creación.

De modo que el amor, la sabiduría, la voluntad y la fuerza pueden reconocerse en todas Sus obras de creación, porque el amor, la sabiduría, la voluntad y la fuerza es el origen de todo lo creado.

Son la esencia de Aquel, Quien es el Creador de todas las cosas. Dios es Amor, Dios es Sabiduría, Dios es Voluntad y Fuerza .... Lo que surge de Dios, lo que Su Espíritu creativo pone en acción como pensamiento, esto tiene que corresponder a un propósito, de lo contrario no sería sabio .... Tiene que ser una obra de amor, es decir, tiene que tener algo que hace feliz como objetivo .... y tiene que llevar dentro de sí el Espíritu de Dios, que es voluntad y fuerza.

Por lo tanto, lo que se ha creado tiene que albergar algo esencial dentro de sí, que se esfuerce por alcanzar una meta feliz. Y la creación debe ser un medio para un fin, un medio para alcanzar un estado feliz.

Y el amor infinito de Dios quiere preparar este estado feliz para la esencia, porque la esencia una vez había perdido este estado y el amor de Dios quiere ofrecerle la posibilidad de recuperar Su amor y con eso la felicidad eterna. Y así Dios permitió que la voluntad y la fuerza se pusieron activos, y formó cosas con el cuidado más sabio y amoroso, que ahora sirven a la esencia como morada y como medio para un desarrollo superior constante ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Propósito de la creación .... Alineamiento con Dios ....

B.D. 2540 from 6 de noviembre 1942, taken from Book No. 33

El propósito final de la creación es la de en ella logrado acercamiento a Dios .... Dios trata de redirigir todo lo que emanó una vez de Él como una fuerza, pero que a pesar de todo está constantemente bajo Su voluntad. La voluntad de la esencia en la creación todavía está dirigida en contra de Él y solo cuando dobla su voluntad bajo la voluntad divina, se ha alineado con Dios y se ha cumplido el propósito de la creación. Sin embargo, la alineación con Dios da como resultado la vida eterna, que es un estado eterno lleno de luz y fuerza, un estado de felicidad y gloria eterna que el amor de Dios originalmente pretendía para ella, que también requiere un cierto grado de perfección, que la esencia debe haber logrado por su propia voluntad.

Las obras de creación de Dios le dan a la esencia amplias oportunidades para desarrollarse a la perfección. Y el amor de Dios nunca la deja sin apoyo, pero también debe actuar por voluntad propia de la esencia, la esencia debe decidir por sí misma y luego pasar por un periodo de prueba, donde se le da toda la libertad y, por lo tanto, también puede decidir en el libre albedrío qué objetivo final le parece deseable; porque a pesar de Su amor abrumador, Dios no obliga a ningún ser a pertenecerle, sino que le da la más plena libertad de voluntad, pero sin embargo trata de revelarse a ellos que su voluntad se decide por ÉL para asegurarles una vida de gloria.

Porque Su Amor no quiere perder nada lo que tuve su salida en Él. Y Su sabiduría reconoce el medios correctos y únicos para cumplir un propósito, que Su voluntad y Su fuerza convirtieron en algo visible .... Creó el cielo y la tierra para la redención final de lo espiritual, que se había convertido en seres no libres a través de su antigua rebelión contra Dios Mismo, para que ahora pueda recuperar su libertad.

Amén

Traducido por Meinhard Füssel

El don de predicar .... La intervención divina ....

B.D. 2543 from 9 de noviembre 1942, taken from Book No. 33

La unión viva con Dios nunca traerá al hombre la mentira, y por eso cada declaración del espíritu divino se puede creer. El don de la previsión igualmente es una declaración del espíritu divino, entonce se deben aceptarlas como la verdad. Más intensa es la unión con Dios, más claro pronosticará el hombre los acontecimientos del futuro, él no tiene ninguna duda de que estas previsiones se harán realidad. El plan divino está estipulado desde siempre y cada evento es la consecuencia de la buena o mala voluntad humana.

Y por eso las cosas del futuro se aclaran evidentemente al espíritu humano, y puede comunicarlo al alma del hombre si tiene la orden divina de hacerlo. Tanto como el sueño y la voz interior pasan a la conciencia del hombre de modo que puede comunicar el acontecimiento a su semejantes. Pero pocos lo entenderán como una profecía del futuro. Y al humano profético no se presta mucha atención y creer en sus revelaciones. Los hombres deben ser avisados a que se preparen para que los acontecimientos no les sorprendan. Les dará la oportunidad, de dirigir su vida según ello a que puedan darsela en cualquier momento si Dios lo pide. Y les presenta la posibilidad de un fin a que empiezan con el trabajo en su alma.

La finalidad de las profecías solamente es el amor de Dios por la gente, le empuja a dirigirse a la humanidad a través de un humano dispuesto, decirles que la verdad está estipulada desde la eternidad. Y les avisa que Dios intervendrá en el caos de la destrucción en un plazo corto, que se preocupará de la gente que están a punto de la destrucción, la cual deja pasar la voluntad humana por una angustia dura y que finalizará la vida humana ....

Y Dios comprobará al mundo que su voluntad es más grande, que puede eliminar la voluntad humana e intervendrá en el momento en que la humanidad se perdería totalmente por la influencia demoníaca. Se revelará, porque no le prestan atención y por eso Él se anuncia anteriormente a que le reconozcan ....

Y este tiempo ya no está lejos .... Una lucha de los pueblos se termina, pero de otro modo que se lo piensan. Porque la voluntad divina importa más y Su intervención termina la lucha que toma formas cada vez más destructivas y hace falta la intervención divina ....

Amén

Traducido por Bea Gato

La preparación de los sirvientes de Dios a su disposición ....

B.D. 2547 from 13 de noviembre 1942, taken from Book No. 33

La voluntad del padre celestial es que Sus sirvientes se rinden ante Él por completo, que se dejen guiar sin resistencia interna, que hagan todo por lo que se sientan apurados y que se abran a Su gracia a cada hora. El espíritu dentro de ellos les guiará y pueden presenciar siempre Su protección divina. Porque llegará la hora de la acción para Sus sirvientes y esta hora la tienen que ver preparados. Solamente él, que se conecta diariamente y cada hora con Dios en un rezo íntimo, tendrá la fuerza para defenderlo si hace falta ante el mundo. Reconocerá a Dios también en la rabia de los elementos y su creencia se fortalecerá en cuanto escuche Su voz de esta forma.

Será solamente una época corta y deberías aprovecharla si serviréis a Dios. Debéis trabajar en vosotros y no perder ocasión para dar caridad. De esta forma vais haceros más fuertes porque el amor divino os colmará y pensamientos claros os enseñarán el camino según el mandamiento divino. Cuanto más estáis hundidos en el amor, menos dudas tendréis en lo que debéis hacer o dejar. Dejad todo venir y confiad siempre en vuestro padre celestial que guía cada de vuestros pasos mientras confiéis en Él como guía.

El tiempo aproximado necesita representantes fuertes de Su palabra y ellos mismos tienen que mantenerse bastante firmes en la fe para poder darse sin temer al servicio de Dios. En cuanto llegue la hora también sentiréis más la fuerza de Dios en el interior y vais a actuar y hablar sin inhibición y sin temer un poder terrestre. Porque el espíritu dentro de vosotros os conducirá y a Su voz vais a dar más importancia que a las voces del mundo.

Es una gran tarea que tenéis que cumplir y que su cumplimiento es muy necesario para la salvación del alma de los semejantes, porque si no les llega la palabra divina a través de la boca humana, están delante del declive espiritual, porque ya no buscan la palabra donde se lo ofreció hasta ahora. Les debe ser anunciado en otro lugar, deben escucharla de la boca humana que la ha recibido directamente de Dios y esa palabra les debe resultar aceptable mientras tienen la voluntad de escucharla.

Y por eso Dios necesita Sus representantes en tierra para que transmitan Su palabra a los hombres después del derrumbe grande por lo cual la humanidad tiene que pasar. Porque todo pasa según el plan divino sabio y todo pasa como está previsto desde la eternidad. Y los portadores de Su voz tienen que prepararse para cumplir esa gran tarea con afán; ellos mismos necesitarán mucha fuerza que les va a ser prestado mientras estén preparados a servir al Señor. Porque Dios mismo quiere hablarles a través de un hombre y retornar a ellos al camino auténtico que les lleva a Él, a la tierra natal eterna ....

Amén

Traducido por Bea Gato

Desprendimiento de los bienes terrestres ....

B.D. 2551 from 15 de noviembre 1942, taken from Book No. 33

Romped con las uniones del mundo y vais a ver los éxitos más grandes porque lo que os da el mundo solamente es para un corto plazo, entonces reconoceréis vuestras incapacidades las que habéis vivido solo en el mundo sin haber llegado a otro éxito más que haber logrado honores terrestres. Una vida terrestre en condiciones limitadas, una vida simple poco exigente puede traer bienes espirituales con valor indecible. Siempre tenéis que daros cuenta que la tierra solamente es un corto tiempo de preparación para la vida real en la eternidad, tenéis que pensar de que no podéis llevar nada de los bienes terrestres, que fama y honor no valen nada enfrentándose con la muerte, que la sabiduría terrestre pierde el valor en la eternidad.

Tenéis que considerar que el cuerpo se deshace y con él las comodidades que exige .... Solo queda el alma cuyo estado depende de la preparación espiritual terrestre .... Y si andáis en la tierra sin exigencias extremas pensando en vuestro alma, entonces se os puede llamar muy ricos entrando en el más allá porque en este momento la vida terrestre impacta. Y este estado dura eternamente en cuanto teneis un estado de luz, pero es una tortura sin fin para el alma si se haya dejado la preparación espiritual y si solamente se ha preocupado de los éxitos terrestres y haber logrado el bienestar terrestre y riquezas terrestres.

Tan pronto como el mundo os atrae y os esperáis éxito de lo cual, siempre será a coste del alma porque dónde el alma seriamente se esfuerza a conseguir la perfección, allí muere el deseo a recibir algo del mundo .... Donde el alma busca a Dios e intenta de vivir para tratar de complacerle, allí los placeres terrestres se ignoran. Así se lleva la vida correcta en cuanto el hombre cumple sus obligaciones, es decir usar sus esfuerzos para ayudar a los semejantes según la voluntad divina. Porque Dios dio a cada persona una misión para la vida terrestre que ayuda a llevar el desarrollo del alma a cabo, el amor hacia el semejante es la fuerza impulsora y la voluntad del hombre de realizarlo, poner su energía al servicio del prójimo. Un gozo elevado de la vida disminuye el éxito del alma porque un anhelo espiritual se ignora por el mundo, alegrías mundanas hacen esfuerzos espirituales imposibles. Entonces elegid y decidid lo que os parezca más valioso, bienes terrestres, riquezas y honores y una vida eterna en oscuridad o una vida simple y desapercibida en el mundo que estáis usando para formar vuestros almas para entrar en un más allá llena de luz que os recompensa excesivamente todas las privaciones ....

Los hombres solamente piensan en el presente e intentan sacarlo todo posible, pero la vida terrestre se pasa rápidamente y están delante de la eternidad que se la podrían formar exquisitamente sino valoraran la vida terrestre con tanta importancia. A consecuencia intentad liberaros de lo que os ofrece el mundo .... Porque es vano trabajo deslumbrante, es veneno para vuestro alma y un obstáculo permanente para el trabajo del alma. Sólo buscad a Dios en este mundo y ojala haberle encontrado en cuanto entráis al mundo que significa la vida auténtica para el alma. Porque Dios es vuestra bendición y Su amor os captura si ignoráis los bienes terrestres ....

Amén

Traducido por Bea Gato

¿Descansan los muertos?

B.D. 2553 from 16 de noviembre 1942, taken from Book No. 33

La creencia que después de la muerte las almas descansan, sólo está justificada mientras se refiere a las almas inmaduras que continúan en un estado completamente inactivo porque carecen de fuerza. Y no se trata de un estado agradable sino de uno de tormentos y de impotencia al que se encuentran completamente atados; de modo que no se trata ni mucho menos de un estado deseable.

A las almas en el Más Allá sólo a partir de un cierto estado de madurez les está permitida una actividad en la que también les llega continuamente la fuerza necesaria para ejercerla; y aprovechan esta fuerza sin restricciones.

Como su actividad no tiene que ver con la materia terrenal, también tiene que ser distinta a las actividades que hay en la Tierra. No hay manera de comparar estas actividades, porque en el reino espiritual las condiciones que permiten una actividad son totalmente distintas. Ahí se trata de la continua enseñanza y mediación de un saber espiritual, de modo que es un proceso meramente espiritual que a las almas que dan les produce felicidad y bienaventuranza, y a las que reciben les reduce sus tormentos y hace de ellas unos receptores de fuerza.

Es, por supuesto, una manera de servir en el amor; pero esta actividad sólo es comparable con una actividad mundana mientras estas almas en su estado tenebroso se imaginen que todavía viven en la Tierra, construyéndose ellos mismos -en su imaginación- su propio entorno mediante sus propias avideces... y según esta imaginación también deben actuar y obrar en el amor.

Cuanto más aclara en el alma, tanto más se aparta en sus pensamientos de la Tierra; y su actividad ya no tiene que ver con la materia terrenal, ni tampoco en su imaginación. Ahora, en el reino espiritual, su actividad consiste en la divulgación meramente espiritual de su saber recibido.

Cada alma que recibe fuerza y que está dispuesta a dar tiene protegidos que le están confiados en la Tierra o en el Más Allá, a los que se dedica continuamente con todo cariño. Debe procurar a llevar a estos protegidos hacia la Verdad, influyendo en sus pensamientos, y de esta manera procurarles claridad, pero sin forzar la voluntad de estas almas, lo que requiere una paciencia y un amor inimaginables.

Pues se trata de dos seres completamente aislados que se encuentran el uno enfrente del otro - dos seres que pueden pensar y actuar completamente independientes. Por eso, para facilitar que también lo espiritual pueda alcanzar un grado de madurez elevado, la facultad de pensar correctamente no debe ser transmitida a la fuerza.

A las almas todavía ignorantes el saber les debe ser transmitido de una manera que estas lo aceptan sin la menor resistencia y que en ellas se despierte el deseo por más dádivas. De modo que el ser que recibe debe decidirse en favor de ello con toda libertad, porque sólo entonces el saber transmitido tiene el efecto de una fuerza y deleita.

Esta actividad de transmisión sólo puede ser ejercida en un ámbito de amor, porque en general es muy dificultosa. Pero el estado de las almas que están condenadas a la inactividad es tan digno de piedad que los seres de Luz continuamente procuran ayudarles; pues están dispuestas a ejercer esta ocupación tan dificultosa para salvar a estas almas de su estado.

Por otro lado, si su actividad amorosa tiene éxito, esto aumenta su propia bienaventuranza porque el efecto surtido produce inimaginables desenlaces: en su sed ahora despertada de ayudar también a las demás almas que todavía se encuentran en tinieblas, cada ser receptor vuelve a retransmitir su saber, con lo que se vuelve activo en el plan de la redención.

Amén.

Traducido por Meinhard Füssel

El tiempo después de la catástrofe .... Fuerza y ayuda a través de Dios ....

B.D. 2557 from 21 de noviembre 1942, taken from Book No. 33

De hecho, la rutina terrestre sigue su curso, pero en completamente diferentes maneras. La voluntad divina la cambia, porque la voluntad humana no lo hace, porque la lucha nunca iba a terminar, la cual ha surgido por la gran falta de amor. Solo queda poco tiempo, y durante este plazo corto la falta de amor aumentará aún mucho más, es decir van a pasar increíbles crueldades, y los hombres van a sentir poca molestia de ello, porque solo contemplan los efectos terrestres y los admiten. Un número incontable de hombres van a entrar en una miseria y sufrimiento y necesitan a Dios, pero no encuentran el camino hacia Él, pero van a alimentar el odio dentro de sí mismos y hacer pagar mal con el mal. Y por esto está previsto un suceso que no puede pasar por nadie donde Dios habla. Todos van a ser tocados, cada uno a su manera .... cada uno va a ser arrancado de su vida rutinaria para luchar con sus fuerzas extremas para poder controlar la miseria, para hacer aguantable la vida. Pero la vida de aquellos sigue a los que Dios deja la vida. Pero muchos lo van a llevar con pesadez, los que no están en contacto con Dios, porque solo Él hace aguantable una vida en la tierra .... Lo que los hombres van a vivir será indecible, porque la catástrofe natural, por la cual Dios se pronuncia es tan tremenda, que significa una obra de destrucción única y para muchos hombres será el final de su tiempo. Y los supervivientes al principio van a ser incapaces de ayudarse uno al otro, pero se verán forzados a hacerlo, porque el desastre es tan extremo que sentirán pena dentro de sí mismos, aquel que no está completamente alejado del amor. Porque vale de llevar ayuda a todos los infelices. Por gran parte es la supervivencia la que empuja a los hombres a moverse y activarse y la fuerza de la creencia va a hacerles capaces de llevar a cabo el trabajo duro. Pero los incrédulos se atormentan mucho, porque les falta la fuerza que necesitan para llevar a cabo el trabajo increíble. La miseria va a ser muy grande, pero aguantable con la ayuda de Dios .... Y por esto a los hombres se debe enseñar ya anteriormente el camino a que le pisen en cuanto estén en un aprieto. Todavía la rutina terrestre sigue su curso, todavía los hombres están haciendo planes y piensan en un futuro mejor. Pero todo va a cambiar de manera no esperada .... Lo que hoy está de pie, puede derrumbarse mañana y vivir un cambio extremo .... Y la voluntad humana no puede hacer nada más que confiar con fe en el padre y creador y darse en sus manos y esperar a Su gracia, porque Dios está preparado a ayudar, sólo hay que llamarle. Y solo con apoyo divino la vida puede seguir aguantable después de una gran miseria, si el hombre no puede caer en un estado de falta de amor completo y buscarse alivio sin permiso a través de aprovecharse de sus semejantes. El amor divino los avisa y Él les enseña el camino correcto para llevar a sus hijos a través de tiempos duros aproximados. Y nadie tiene que pasar miedo o pensar en aquellos tiempos con terror mientras está creyendo profundamente estando en el amor .... Y por esto contemplad con fe fuerte y trabajad con amor, y vais a terminar la vida terrestre, porque nunca os va a faltar la fuerza si lo pidáis de Dios ....

amén

Traducido por Bea Gato

Falsos profetas .... Comprobad los espíritus ....

B.D. 2566 from 29 de noviembre 1942, taken from Book No. 33

“No os dejéis engañar por falsos profetas ....” , os advierte el Señor y quiere advertiros que examinéis todo antes de aceptarlo como verdad. “Probad los espíritus a ver si son de Dios ....” En consecuencia, también surgirán profetas de las tinieblas que presumen de difundir sus enseñanzas como verdad en el mundo. Y ahora les toca a los hombres revisar sus discursos. Y también podrán hacerlo, si su voluntad se dirige a la verdad y piden a Dios por iluminación. Porque Dios les ha dado una indicación de lo que deben estar atentos; les ha anunciado que falsos profetas y falsos espíritus se expresarán. Pero estos negarán a Cristo, no lo reconocerán como Hijo de Dios, como salvador del mundo, cuestionarán la divinidad de Jesús y por lo tanto nunca estarán en el amor, porque el amor reconoce y confiesa a Jesucristo.

Y reconoceréis a los falsos profetas por esto, que actúan desprovistos de amor, aunque tratan de ganarse a la gente con palabras dulces y discursos seductores. Prometen la salvación al mundo y quieren robarlo de la fe en Jesucristo, y son ellos que quieren engañaros y contra quienes el Señor os advierte. Predican el amor, pero sus acciones carecen de todo amor y sus discursos son falsos, están llenos de hipocresía; no es el Espíritu de Dios que habla de ellos, sino el espíritu de aquel, que es de abajo ....

Pero donde Jesucristo es reconocido en el mundo, allí también el Espíritu de Dios se expresa, y este hay que escuchar .... Porque también os predicará del amor que sea revelado al mundo en Jesucristo, Él os indicará el camino hacia Dios, Él os enseñará el amor que solo conduce a Dios .... Él os tratará de transmitir las gracias de la Obra de redención y constantemente os señalará a Jesucristo, el divino Redentor, Que vino al mundo para cargarse con vuestros pecados a través de Su muerte en la cruz. Jesucristo vino al a carne, Él recorrió el camino en la tierra para mostraros cómo libraros de las ataduras del mundo, de las ataduras del adversario .... Recorrió el camino en la tierra por vosotros, para vuestra Redención .... debéis seguirlo, y por eso tenéis que reconocerlo ....

Por esto reconoceréis al profeta correcto, que os lleva a Jesucristo, y entonces podéis crear en sus palabras, porque el espíritu que da testimonio de él, es el Espíritu de Dios .... Pero debéis rechazar la voz de aquel, que se opone a Cristo porque habla por orden del adversario de Dios, que quiere llevar a los hombres al pecado y los guía hacia la ruina .... Probad los espíritus a ver si son de Dios ....

Pero en cuanto Dios os manda Sus siervos, que testifican por Él, entonces escuchadlos y obedeced sus enseñanzas, porque son Sus representantes, a través de los cuales Él Mismo os habla para que encontréis el camino hacia Él ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Actitud del hombre hacia Dios y relación correcta ....

B.D. 2567 from 29 de noviembre 1942, taken from Book No. 33

Depende del hombre mismo qué posición adopte frente a Dios. El hombre es parte de Dios, inseparable de Él, pero si él reconoce esta pertenencia a Dios como hombre, lo determina él mismo. Puede imaginarse a sí mismo estar completamente aislado en el universo, sin ninguna conexión con la fuerza que lo creó .... Pero también puede sentirse conectado con Esta, y su vida terrestre corresponderá a esta posición. De ninguna manera es obligado a confesarse a Dios, a entrar en contacto íntimo con Él y dejar que Su fuerza de amor irradie a través de él, sino que depende completamente de él que relación con Dios quiere establecer.

También puede permanecer completamente independiente de Dios en la medida en que no se esfuerce conscientemente ni solicite una aplicación de fuerza. Puede pasar su vida terrenal con la creencia de poder formársela por su propia fuerza y según su voluntad .... Entonces no reconocerá a Dios, no creerá en Él como el ser más amoroso, más sabio y omnipotente y tampoco establecerá una conexión con Él, sino sentirse completamente libre y rechazar un poder que dirige su destino.

Pero su actitud hacia Dios será siempre determinante para su desarrollo espiritual, para su vida en la eternidad. Porque en cuanto adopta una actitud negativa hacia Dios, no puede reclamar la corriente de fuerza que le permite llegar a la cima .... Ciertamente vivirá, pero su espíritu permanecerá sin despertar porque la fuerza espiritual de Dios no puede unirse con la chispa espiritual en el hombre, duerme, y el hombre vive su vida en vano, porque no cumple su propósito de la vida, el desarrollo ascendente de su alma ....

Porque hay que reconocer a Dios y establecer una conexión con Él para que la fuerza de Dios pueda ser impartida al hombre, que es absolutamente necesario para que el alma madure. Mientras que el hombre pueda recibir esta fuerza sin medida, quien entra en un contacto íntimo con Dios, pidiendo conscientemente Su fuerza en la oración y, por lo tanto, se reconoce a sí mismo como una criatura que permanece dependiendo del amor y de la gracia de Dios, mientras permanezca en la tierra.

La actitud correcta hacia Dios lleva como consecuencia al establecimiento de la relación correcta entre el Hijo y el Padre; el Hijo siempre pedirá y, por lo tanto, se le permitirá recibir incesantemente, la fuerza de Dios fluirá constantemente hacia él y cumplirá conscientemente el propósito de la vida .... O sea, establecer el acercamiento a Dios, reducir la distancia a Él y de formar su alma de tal manera que pueda entrar en el reino de Dios como un Hijo de Dios cuando su vida terrenal termine. La actitud correcta hacia Dios le da al hombre el éxito correcto, una vida eterna en luz y fuerza y bienaventuranza... mientras que el alma va con las manos vacías, que se creía independiente de Dios y, en consecuencia, permanecía sin fuerza en la tierra ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise

Ley del tiempo y del espacio en la eternidad ....

B.D. 2575 from 5 de diciembre 1942, taken from Book No. 33

El cuerpo perece y con este también el sufrimiento terrenal. Pero el alma permanece y sigue llevando su vida en el más allá correspondiente a la vida terrenal. Por lo tanto, los sufrimientos en la tierra no deben valorarse tanto, porque llegan a su fin, mientras que el sufrimiento en el más allá puede durar para siempre antes de que el alma llegue al conocimiento. Pero también puede moverse completamente atemporal en las esferas de luz, porque el alma tiene el concepto de tiempo solo en la etapa de la imperfección. En el estado de perfección, está fuera fuera del tiempo y del espacio. El concepto de tiempo es, por lo tanto, la vara de medir la madurez del alma, mientras todavía tenga la sensación de ser dependiente del tiempo y del espacio, todavía no ha alcanzado su meta, todavía no ha entrado en las esferas de luz en las cuales todo concepto de tiempo y espacio desaparece.

Esto es incomprensible para el mundo porque todavía está completamente sujeto a la ley del tiempo y del espacio; pero este último se elimina en la eternidad y este es un estado inimaginablemente dichoso de poder morar en todas partes y saber acerca de todo lo que era, lo que es y lo que será. Esta libertad del espíritu constituye su estado de bienaventuranza, porque el alma puede moverse donde y cuando quiera sin estar jamás limitada temporal o espacialmente.

Por otro lado, el alma inmadura sigue atada al tiempo y al espacio, dependiendo de su grado de su imperfección. Ella ya no tiene impedimento corporal y puede permanecer donde quiera, pero por sus deseos terrenales todavía sigue siendo atado a un cierto entorno, por lo que ella misma se pone grilletes porque no conoce el estado libre y, por tanto, apenas se esfuerza por ello. El tiempo y el espacio siempre significan una cierta limitación y por eso no pueden corresponder a la perfección. Pero en cuanto el alma se haya librado de esto, reconoce su dicha en esto y nunca más exige volver al estado anterior. Porque haber superado el tiempo y el espacio significa también poder obrar sin impedimento donde y como el alma lo desea.

Ella ya no está atada al tiempo y al espacio, se ha liberado de las leyes que Dios dio a lo esencial imperfecto; y en consecuencia se ha acercado al legislador desde la eternidad, se ha conectado con Él, Él que es el Señor sobre el tiempo y el espacio, y por consiguiente ella domina igualmente todo el universo, es decir, puede morar donde quiera, y esto en cualquier momento porque para ella la ley del tiempo y del espacio es abolida, en cuanto se haya acercado a Dios. Porque esto es el estado de libertad y de la perfección, que el ser está completamente desatado, que ya no se siente sujeto a ninguna otra ley que la ley del amor, que sin embargo ya no la oprime, sino que solo se siente infinitamente feliz ....

Amén

Traducido por Hans-Dieter Heise